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O ex-pres iden-
te Luiz Inácio 
Lula da Silva 

(PT) tentou amenizar o es-
tímulo para a sua militância 
pressionar deputados em suas 
residências sobre projetos em 
tramitação no Congresso.

Além disso, na mesma 
entrevista, o petista se posi-
cionou pessoalmente contra o 
aborto, mas defendeu o trata-
mento para mulheres que re-
alizarem o procedimento na 
rede pública de saúde.

Sobre a pressão a par-
lamentares, Lula reafirmou 
a sugestão de que o público 
possa conversar com os con-
gressistas de forma civilizada 
após bater palma na porta da 
casa dos deputados.

“Eu disse que, ao invés de 
gastar fortuna indo para Bra-
sília fazer protesto, porque 
quando a gente está dentro 
do Congresso a gente não vê 
o protesto, todo deputado e 
senador mora numa cidade.”

“Não custa nada o povo 
que está reivindicando ir con-
versar na porta da casa dele 
de forma civilizada”, afirmou 
Lula em entrevista à rádio 
Jangadeiro BandNews, de 
Fortaleza.

A fala de Lula provocou 
reação de parlamentares, so-
bretudo de aliados do presi-
dente Jair Bolsonaro (PL). 
Alguns deles insinuaram que 
poderiam receber com armas 
quem fosse pressionar por 
projetos nas suas residências.

“Ao invés de um deputa-
do me agradecer, esses depu-
tados que falam que andam 
com o povo de braços aber-
tos [não querem receber o 
povo], dizem que abraçam o 
povo, porque depois de eleito 
o povo passa a ser tido como 
estorvo”, disse Lula.

“Não custa nada, o ci-
dadão vai lá, bate palma, o 
deputado sai de forma civili-
zada, atende os eleitores, per-
gunta o que eles querem, eles 

vão dizer que não querem 
que aprove determinada lei 
e o deputado diz se vai votar 
ou não. Qual o mal nisso, ou 
será que o deputado vai votar 
escondido?”, indagou.

“Lamentavelmente, me 
parece que tem deputado 
que não quer conversar com 
o povo, só na época das elei-
ções”.

Outra fala do ex-presi-
dente que ganhou repercus-
são ao longo da quarta (6) foi 
a declaração de que o abor-
to deveria ser tratado como 
questão de saúde pública. 
Nesta quinta (7), ao ser per-
guntado sobre o assunto na 
entrevista à rádio cearense, 
Lula se posicionou contra o 
aborto.

No entanto, o ex-presi-
dente defendeu que mulheres 
que realizarem o aborto te-
nham acesso a tratamento na 
rede pública de saúde.

José Matheus Santos/Folhapress

Lula ameniza fala de pressão a deputados 
e tenta explicar declaração sobre aborto
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         Rodagem: Diária                 Fazemos parte da 

A descoberta de 
corpos de ci-
vis nas ruas de 

Butcha, na Ucrânia, agravou 
as tensões no conflito no Les-
te Europeu e multiplicou as 
acusações, por parte de Kiev 
e seus aliados ocidentais, de 
crimes de guerra cometidos 
pelas forças da Rússia. Outra 
frente que pode se abrir con-
tra Vladimir Putin nesse sen-
tido é a de relatos de ataques 
a instalações médicas.

Na semana passada, a 
alta comissária dos Direitos 
Humanos da ONU, a chilena 
Michelle Bachelet, alertou 
para ações militares na Ucrâ-
nia direcionadas contra esses 
locais –o que cortes inter-
nacionais classificam como 
crimes de guerra. Dias an-

tes, o diretor de Emergências 
da Organização Mundial da 
Saúde (OMS), Michael Ryan, 
também advertiu: a entida-
de “nunca viu, globalmente, 
essa taxa de ataques a insti-
tuições de saúde”.

De acordo com dados da 
OMS, até esta quarta (6) fo-
ram contabilizadas 91 ofen-
sivas contra instalações mé-
dicas em cidades ucranianas 
desde o início da guerra, em 
24 de fevereiro. As ações le-
varam a ao menos 73 mortes 
e 46 feridos.

Um dos episódios mais 
simbólicos ocorreu na segun-
da semana de março, quando 
tropas russas foram acusadas 
de bombardear uma materni-
dade em Mariupol –cidade no 
sudeste sob cerco e que vive 

uma situação classificada de 
catástrofe humanitária. O 
episódio causou, segundo au-
toridades ucranianas, a morte 
de uma grávida e de seu bebê, 
além de ferimentos a outras 
17 mulheres e crianças.

A Rússia afirma, desde o 
início de sua operação mili-
tar, que não mira alvos civis. 
Em relação aos corpos em 
Butcha, Moscou diz que as 
imagens são falsificações e 
que suas forças não estiveram 
envolvidas em assassinatos 
e torturas. Sobre a ação na 
maternidade, a alegação foi 
a de que o local estava sem 
pacientes havia dias e vinha 
sendo ocupado por soldados 
ucranianos.

Pedro Lovisi/Folhapress

Ataques a centros de saúde devem 
engrossar acusações de crimes de guerra 

Avião de pequeno porte com três 
brasileiros a bordo desaparece 
na Argentina, diz agência

Um avião mono-
motor com três 
brasileiros a bor-

do desapareceu nesta quar-
ta-feira (6), por volta das 
17h (horário de Brasília), na 
província patagônica de Chu-
but, no sul na Argentina. As 
informações são da agência 
de notícias Télam, ligada ao 
governo argentino.

A aeronave partiu na 
quarta da cidade de El Calafa-
te, no extremo sul da Argenti-
na, com destino a Trelew, na 
costa norte de Chubut, mas 
perdeu contato com as cen-
trais de monitoramento na 
altura de Bahía Bustamante, 
também localizada na pro-
víncia, segundo a Defesa Ci-
vil local.

As buscas pela aeronave 

estão sendo feitas tanto em 
terra como no mar. A polícia 
marítima argentina foi acio-
nada para auxiliar nas buscas, 
tendo enviado um helicóptero 
para a região.

“Por enquanto, não há 
notícias e nem rastros. Te-
mos total esperança de que o 
avião tenha conseguido pou-
sar, caso tenha sofrido um 
mau funcionamento”, disse 
o diretor da Defesa Civil de 
Chubut, José Mazzei, segun-
do a Télam.

Também segundo Maz-
zei, os brasileiros estavam na 
Argentina para um festival 
de aeronaves que ocorreu em 
Comodoro Rivadavia, cida-
de mais populosa de Chubut. 
Eles ainda não foram identifi-
cados.                            Folhapress

Em 11 dias de fun-
cionamento, um 
canal em que es-

tudantes podem relatar casos 
de assédio e de má conduta 
na Faculdade de Direito da 
Universidade de Lisboa re-
cebeu mais de 50 queixas, 
referentes a 31 professores: o 
equivalente a quase 10% dos 
docentes e assistentes da ins-
tituição, uma das mais tradi-
cionais de Portugal.

Entre as denúncias, que 
podem aparecer em mais de 
uma categoria, há 29 de as-
sédio moral, 22 de assédio 
sexual, 8 de práticas sexistas, 
5 de xenofobia e racismo (in-
cluindo vítimas brasileiras) e 
1 de homofobia. Mais da me-
tade se refere a sete profes-
sores –e um deles concentra 

nove queixas.
O conteúdo do relatório 

que compila os dados foi re-
velado pelo jornal Diário de 
Notícias. O documento afir-
ma que há “problemas sérios 
e reiterados de assédio sexual 
e moral perpetrados por do-
centes”.

A maioria dos episódios 
aconteceu nas dependências 
da instituição, mas também 
houve relatos de assédio on-
line. Várias estudantes afir-
mam ter sido abordadas com 
mensagens impróprias por 
um professor nas redes so-
ciais.

Os relatos tiveram grande 
repercussão em Portugal, já 
que a faculdade formou no-
mes de peso na vida política 
local. O primeiro-ministro, 

António Costa, estudou na 
instituição, onde foi aluno do 
atual presidente da Repúbli-
ca, Marcelo Rebelo de Sousa.

Em nota, a ministra da 
Ciência e do Ensino Superior, 
Elvira Fortunato, classificou 
os relatos como preocupan-
tes e reforçou a disposição 
em averiguar as denúncias. 
A Universidade de Lisboa 
é uma instituição pública. 
“Instituições de ensino supe-
rior são espaços de liberdade 
e de promoção dos valores 
de igualdade e respeito, sem 
qualquer tipo de discrimi-
nação em razão de gênero, 
orientação sexual, nacionali-
dade ou outra, e não devem 
ser coniventes com situações 
que violem esses princípios”, 
disse.              Giuliana Miranda/Folhapress

Universidade de Lisboa 
recebe 50 denúncias contra 

professores em 11 dias

DATA MERCANTIL - 08.04.2022 - DIGITAL.indd   2DATA MERCANTIL - 08.04.2022 - DIGITAL.indd   2 07/04/2022   21:31:0807/04/2022   21:31:08



Economia
                                                               São Paulo, Sexta-feira, 08 de Abril de 2022   •   Data Mercantil    •   03

O ministro Paulo 
Guedes (Eco-
nomia) afirmou 

nesta quinta-feira (7) que 
a guerra na Ucrânia trouxe 
risco geopolítico para a se-
gurança energética e que a 
privatização da Eletrobras 
representa um passo decisivo 
para elevar os investimentos 
no setor e conter o problema.

“Vem uma segunda crise 
agora, uma guerra, que nos 
acelerou em direção à tran-
sição energética. Quer dizer. 
A ideia de segurança ener-
gética, de risco geopolítico, 
é agora uma constante em 
nossas vidas. É um problema 
da maior gravidade e serieda-
de”, afirmou em evento sobre 
a privatização da Eletrobras 
no TCU (Tribunal de Contas 
da União).

Para Guedes, a Eletrobras 
não tem capacidade para in-
vestir os valores necessários 
para atender a demanda de 
energia do país ao longo dos 
próximos anos. Com a priva-

tização, disse, será possível 
mobilizar recursos para di-
versificar a matriz energética 
brasileira, tornar a geração 
mais limpa, recuperar bacias 
hidrográficas e destinar di-
nheiro até para a energia nu-
clear.

“Vamos realmente des-
travar as fronteiras de inves-
timento em todas as dimen-
sões. Estamos saindo de um 
passado, de um legado dei-
xado pela construção dessa 
belíssima empresa –que foi 
atingindo seus limites”, dis-
se. “O Brasil está dando um 
passo decisivo na segurança 
energética brasileira”, afir-
mou.

Nas contas do ministro, a 
companhia precisaria investir 
cerca de R$ 15 bilhões por 
ano para manter a relevância 
na matriz energética brasilei-
ra, mas só consegue investir 
R$ 3,5 bilhões. “A empresa 
não só se coloca em risco, vai 
perdendo essa fatia de mer-
cado, [como] vai comprome-

tendo a segurança energética 
brasileira”, disse.

A privatização da Eletro-
bras é discutida desde 2017 
e a equipe econômica tenta 
avançar com o tema mesmo 
em ano eleitoral. O assunto é 
atualmente debatido no TCU 
com o governo, o BNDES 
(Banco Nacional de Desen-
volvimento Econômico e So-
cial) e parlamentares.

Maior empresa de ener-
gia da América Latina, dona 
ou sócia das mais importan-
tes hidrelétricas do Brasil, 
como Belo Monte e Furnas, 
e responsável por quase 44% 
do sistema de transmissão do 
país, a estatal foi colocada 
numa corrida contra o tempo 
para ser privatizada.

O processo precisa ser 
concluído ainda no primeiro 
semestre, antes de a campa-
nha eleitoral entrar na fase 
decisiva e afastar investido-
res.                          Fábio Pupo/Folhapress

O julgamento no 
STJ (Supremo 
Tribunal de 

Justiça) de recurso especial 
sobre a revisão de planos eco-
nômicos, que pode beneficiar 
quem teve perdas com as mu-
danças na caderneta de pou-
pança entre o final dos anos 
1980 e início dos anos 1990, 
foi novamente adiado.

A revisão da poupan-
ça chegou ao final em mar-
ço de 2018, quando o STF 
(Supremo Tribunal Federal) 
homologou acordo entre 
poupadores, bancos e AGU 
(Advocacia-Geral da União) 
para repor as perdas com 
os expurgos inflacionários 
dos Planos Bresser, Verão e 
Collor.

O julgamento do caso 
(recurso especial 1.233.314) 
já havia sido interrompido 

em outubro de 2021, quando 
se iniciaram os debates, após 
pedido de vista do ministro 
Mauro Campbell.

O que os ministros dis-
cutem é se ação civil pública 
interrompe o prazo prescri-
cional na Justiça, fazendo 
com que cidadãos que foram 
prejudicados possam fazer 
pedidos individuais recla-
mando a revisão dos planos 
econômicos.

O limite para pedir a cor-
reção das perdas da poupança 
é de 20 anos, para casos indi-
viduais, e de cinco anos após 
o fim da ação civil pública, no 
caso de processos coletivos.

Quatro ministros já vota-
ram. O relator Luis Felipe Sa-
lomão apresentou seu pare-
cer, contrário à ampliação do 
prazo. Já o ministro Herman 
Benjamin abriu divergência e 

foi favorável aos poupadores, 
decisão que foi seguida pela 
ministra Nancy Andrighi.

Nesta quarta, Campbell 
apresentou seu voto, também 
a favor do prazo maior. Se-
gundo ele, é importante ob-
servar a prescrição dos pra-
zos, mas se pode ver como 
“inércia” a atitude do cidadão 
de não acionar o Judiciário no 
prazo previsto.

Após voto do ministro, 
houve pedido de vista re-
gimental de Salomão, que 
alegou tratar-se de “um dos 
casos mais relevantes” que 
estão sendo debatidos no Tri-
bunal Superior. Ele afirmou 
que a decisão pode trazer um 
impacto de R$ 150 bilhões 
ao sistema bancário, fazendo 
com que juros subam.

 Cristiane Gercina e Isabela Lobato/Folhapress

Julgamento que pode reabrir 
prazo para revisão dos 

planos econômicos é adiado

O mega-aumento 
dos combus-
tíveis parece 

ter estimulado as pessoas a 
deixarem o carro na gara-
gem para viajar de ônibus na 
Páscoa. Segundo a ClickBus, 
marketplace de venda de pas-
sagens rodoviárias, a deman-
da já é 190% superior à regis-
trada na data de 2021.

O levantamento conside-
ra embarques agendados para 
os dias 14 e 15 de abril.

O CEO da ClickBus, 
Phillip Klien, atribui o mo-

vimento à demanda reprimi-
da pelas comemorações em 
família, além do aumento no 
preço dos combustíveis e das 
passagens aéreas, que elevou 
a procura pelos ônibus.

As capitais Rio de Janeiro 
e São Paulo, que também de-
vem receber turistas para os 
desfiles das escolas de samba 
ainda neste mês, são os des-
tinos mais buscados. Na lista 
dos populares também apare-
cem Curitiba (PR), Florianó-
polis (SC) e Salvador (BA).

Joana Cunha/Folhapress

Mega-aumento do 
combustível impulsiona 
viagem de ônibus na Páscoa

Guedes usa guerra na Ucrânia para 
defender privatização da Eletrobras
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O governo Jair 
Bo l sonaro 
(PL) des-

tinou R$ 26 milhões de re-
cursos do MEC (Ministério 
da Educação) para a com-
pra de kits de robótica para 
escolas de pequenas ci-
dades de Alagoas que sof-
rem com uma série de de-
ficiências de infraestrutura 
básica, como falta de salas 
de aula, de computadores, 
de internet e até de água 
encanada.

Todos os municípios 
têm contratos com uma 
mesma empresa de aliados 
do presidente da Câmara, 
Arthur Lira (PP-AL), re-
sponsável por controlar em 
Brasília a distribuição de 

parte das bilionárias emen-
das de relator do Orçamen-
to, fonte dos recursos dos 
kits de robótica.

Cada kit foi adquirido 
pelas prefeituras por R$ 14 
mil, valor muito superior 
ao praticado no mercado e 
ao de produtos de ponta de 
nível internacional.

Reportagem do jornal 
Folha de S.Paulo visitou 
nos últimos dias seis das 
sete cidades beneficiadas 
e conversou com profes-
sores, gestores municipais 
e moradores.

Canapi (AL) recebeu 
R$ 5,4 milhões para a com-
pra de 330 kits, o equiva-
lente a R$ 706,63 por alu-
no matriculado. A cidade 

tem 35 escolas e grandes 
desafios educacionais –
nenhuma tem laboratório 
de ciências, por exemplo, e 
mais da metade não conta 
com internet.

Na escola rural Almi-
rante Benjamim Sodré, no 
povoado de Cova do Casa-
do, o pátio é de chão bati-
do, alunos de séries difer-
entes precisam estudar na 
mesma sala e falta água 
encanada.

É preciso usar um bal-
de para dar a descarga dos 
banheiros usados pelos 
alunos da educação infan-
til e anos iniciais do fun-
damental. A escola, com 
paredes descascadas, ainda 
aguarda por reforma.

                                  Paulo Saldaña/Folhapress

O deputado es-
tadual Arthur 
do Val (União 

Brasil) entrou com um man-
dado de segurança na Justiça 
de São Paulo solicitando que 
os áudios que servem de base 
para o processo de que é alvo 
no Conselho de Ética da As-
sembleia Legislativa de São 
Paulo passem por uma perí-
cia técnica que possa atestar 
que não foram alterados.

O parlamentar pede que o 
processo na Alesp seja para-
lisado enquanto a perícia não 
é realizada. Seu argumento é 
o de que seu direito à ampla 
defesa não está sendo respei-
tado.

O advogado que repre-
senta Do Val, Paulo Henri-
que Franco Bueno, afirma na 
peça que as representações 
que compõem o processo no 
Conselho de Ética utilizam 
áudios que foram divulgados 

em reportagens jornalísticas.
Ele defende que o ma-

terial pode ter passado por 
edições e recortes nas repor-
tagens, e por isso a originali-
dade do conteúdo só pode ser 
comprovada a partir da extra-
ção dos áudios do aparelho 
celular do deputado conheci-
do como Mamãe Falei.

“Somente após a apresen-
tação de laudo exarado por 
técnico especializado é que 
se poderia prosseguir com a 
produção das demais provas, 
sob pena de todos os procedi-
mentos restarem embasados 
em material impróprio para 
uso como evidência proces-
sual”, diz a peça.

O pedido de Do Val apon-
ta que o pedido de perícia fei-
to por Fernando Cury (sem 
partido), deputado que apal-
pou a também deputada Isa 
Penna (PCdoB) no plenário, 
foi aceito em seu processo.

Do Val também pede que 
todas as dez testemunhas que 
arrolou sejam ouvidas pelo 
Conselho de Ética. Apenas 
duas delas, sua ex-namorada 
e uma amiga, prestaram de-
poimento. As outras oito não 
compareceram na data agen-
dada e então suas oitivas fo-
ram canceladas.

O Conselho de Ética mar-
cou para terça-feira (12) uma 
reunião para julgar o parecer 
do relator do caso, o deputa-
do Delegado Olim (PP).

Do Val é alvo de 21 repre-
sentações no colegiado que 
pedem a cassação do manda-
to dele por quebra de decoro 
parlamentar. Os pedidos são 
baseados nos áudios em que 
o deputado diz, entre outras 
coisas, que as mulheres ucra-
nianas são fáceis porque são 
pobres.               Fábio Zanini/Folhapress

Arthur do Val pede perícia de 
áudios e interrupção de processo 

na Assembleia Legislativa de SP

Lideranças do 
MDB ficar-
am indignadas 

com a defesa que João 
Doria (PSDB-SP) fez de 
que Henrique Meirelles 
(PSD-SP) seja o candidato 
a vice na chapa de Rodri-
go Garcia (PSDB-SP) ao 
governo. Os emedebistas 
já tinham indicado o nome 
do ex-secretário municipal 
de Saúde Edson Aparecido 
(MDB-SP) para disputar o 
mesmo cargo.

Um emedebista reagiu 
afirmando de forma irônica 
à reportagem que esse era o 

gesto de agradecimento de 
Doria ao apoio que Apare-
cido deu a ele nas prévias 
do PSDB. E completou 
dizendo não ser por acaso 
o isolamento do ex-gover-
nador.

Os defensores de Apa-
recido dizem que ele in-
corpora os esforços do 
governo e da prefeitura 
no combate à Covid-19 na 
cidade -enquanto Meire-
lles simboliza os aspectos 
financeiros, e menos pop-
ulares, como aumento de 
impostos.

Mônica Bergamo/Folhapress

Doria defende Meirelles 
vice de Garcia e causa 
indignação no MDB

Governo Bolsonaro destina R$ 26 mi em kit 
robótica para escolas sem água e computador
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Ainda que os che-
ques liberados 
pelo SoftBank na 

America Latina sejam de ci-
fras abaixo dos 100 milhões 
de dólares, quando caem na 
conta das startups, o investi-
mento não tardar em dar mais 
torque nas operações dos 
aportados.

Foi o que aconteceu com 
a Worc, startup de empre-
gabilidade para o setor de 
alimentos, conhecida como 
“Tinder dos empregos”, que 
recebeu, no final do ano pas-
sado, um aporte robusto de 
R$ 20 milhões do SoftBank 
Latin America Fund, e agora 
anuncia sua primeira aquisi-
ção: a Hrestart, a hrtech cario-
ca que opera uma plataforma 
de recrutamento e seleção de 
profissionais, cobrindo todo 
o processo de ambientação 
de um novo contratado – do 
ponto eletrônico ao desenvol-
vimento profissional e desli-
gamento de colaboradores.

Apesar de ter uma opera-
ção jovem e enxuta, a Hres-
tart foi uma das 10 startups 
escolhidas para participar do 
programa Google for Startups 
Residency, e relata ter tripli-
cado as receitas a cada ano, 
atendendo nomes de porte 
como Vivo, brMalls, Ipiran-
ga, Picpay e Webmotors.

“Conhecemos o Alex no 
final de janeiro deste ano. Fi-
camos encantados com o pro-
pósito e impacto da empresa. 
Nossos sonhos e soluções 
são complementares e, com 
a união dos nossos times in-
críveis, vamos juntos, fazer a 
Worc e a Hrestart crescerem 
ainda mais rápido, entregan-
do experiência e eficiência 
para os negócios”, explica 
Cristiane, fundadora da Hres-
tart.

Para a Worc, um dos cha-
marizes da nova aquisição 
é a possibilidade de com-
plementar o ecossistema de 
ferramentas para os clientes 

que buscam terceirização de 
trabalho.

O destaque vai para as 
métricas da HRestart que, 
segundo a empresa, reduzem 
em 90% o tempo do proces-
so de admissão e ambientam 
os novos profissionais e os 
profissionais ativos em uma 
nova função até 5 vezes mais 
rápido que o processo tradi-
cional de onboarding.

“Temos o objetivo de im-
pactar mais de 1 milhão de 
famílias ao longo de 2022 e 
esta aquisição nos permitirá 
caminhar mais rápido em di-
reção a isto. Além disso, os 
empreendedores por trás da 
HRestart e o time que eles 
construíram têm um propósi-
to muito alinhado com o nos-
so, são de alta performance e 
irão nos ajudar a aumentar a 
empregabilidade no Brasil”, 
destaca Alex Apter, CEO da 
Worc.                              

BizNews

A ID Logistics, 
um dos princi-
pais operadores 

logísticos a nível internacio-
nal, concluiu a aquisição de 
100% da empresa Kane Lo-
gistics, nos Estados Unidos.

A Kane Logistics é uma 
empresa de serviços de ar-
mazenamento de valor agre-
gado e “contract logistics”, 
fundada nos Estados Unidos, 
em 1930, pela família Kane. 
Desde 2019, acelerou a sua 
transformação, para se tornar 
num importante “player” de 
logística na América, princi-
palmente, junto de fabrican-
tes de bens de consumo em-
balados, alimentos e bebidas 
e especialistas em distribui-
ção.

Esta transformação foi 
liderada por uma gestão com 
sólida experiência operacio-
nal adquirida em grandes 

empresas de logística, como 
a Ryder ou a Jacobson Com-
panies, empresa de logística 
sediada nos Estados Unidos 
e adquirida, em 2014, pela 
Norbert Dentressangle.

A Kane Logistics aumen-
tou, anualmente, a sua receita 
em 20%, desde 2019, atingin-
do 235 milhões de dólares, 
em 2021, e, atualmente, ope-
ra 20 hubs em todo o país, es-
pecialmente, na Pensilvânia, 
Geórgia, Ohio, Illinois e Ca-
lifórnia, representando 725 
mil metros quadrados.

Esta aquisição é parti-
cularmente relevante pela 
proximidade cultural das 
empresas, carteiras de clien-
tes complementares e pelas 
potenciais sinergias comer-
ciais. A Kane Logistics tem 
um modelo de negócio muito 
semelhante ao da ID Logisti-
cs: abordagem “asset light”, 

armazéns especializados e 
disponibilização de soluções 
adaptadas às necessidades 
específicas de cada cliente. 
Além disso, a abordagem de 
“conta chave”, empregada 
por ambas as empresas, per-
mite-lhes oferecer soluções 
comuns nos Estados Unidos 
e na Europa.

Ao somar as atividades já 
existentes do grupo nos Esta-
dos Unidos, a nova entidade 
alcança uma faturação de 350 
milhões de dólares pró-for-
ma, em 2021, possui uma car-
teira de clientes diversificada 
na indústria de bens de con-
sumo, distribuição e e-com-
merce. A ID Logistics US 
emprega agora cerca de três 
mil pessoas e tem uma sólida 
cobertura nacional, com 26 
localizações, conveniente-
mente distribuídas pelos Es-
tados Unidos.         Fusões&Aquisições

ID Logistics fortalece presença 
nos Estados Unidos ao concluir a 

aquisição da Kane Logistics

A JetBlue, com-
panhia aérea 
de baixo custo 

fundada nos Estados Uni-
dos por David Neeleman, 
também fundador da Azul, 
fez uma oferta não solicita-
da pela concorrente Spirit. A 
JetBlue propôs pagara US$ 
3,6 bilhões em dinheiro para 
levar o negócio, fazendo as 
ações da Spirit dispararem 
22% nesta terça-feira. O pa-
pel fechou a US$ 26,9 – a 
oferta equivale a US$ 33 por 
ação. Já as ações da propo-
nente despencaram 7%.

A proposta pode atraves-
sar uma negociação anuncia-
da pela Spirit para combinar 
sua operação com a Frontier 
Airlines, uma fusão anuncia-
da há apenas dois meses que 
pode formar a quinta maior 
aérea americana – a menos 
que a JetBlue resolva fazer 
uma proposta pelo pacote 
completo, atualizando as ci-

fras.
Spirit e Frontier têm 

frota composta por Airbus 
A320 (ambas foram mode-
ladas pelo private equity In-
digo Partners), que também 
é a maior parte da frota da 
JetBlue, o que facilitaria as 
sinergias, tanto para redução 
de custos quanto incremen-
to logístico ao combinar as 
malhas aéreas – ainda que 
JetBlue e Spirit tenham mais 
sobreposições regionais do 
que Spirit e Frontier.

Os movimentos de con-
solidação no setor aéreo 
mostram a reação das com-
panhias para se reerguer no 
pós pandemia, quando os 
balanços financeiros ficaram 
em frangalhos – e os preços 
de combustíveis em alta não 
tem facilitado o reequilíbrio. 
Muitas enxugaram equipes e 
agora correm para contratar 
pilotos e aeromoças para a 
demanda de voos.           BizNews

JetBlue faz proposta pela 
Spirit e pode atravessar 
fusão com Frontier

Worc faz primeira aquisição após 
aporte de R$ 20 milhões do SoftBank

Fusões & Aquisições
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Tecnologia

A Polícia Civil 
dos estados de 
Goiás e São 

Paulo prenderam, na terça-
-feira (05), 29 pessoas sus-
peitas de participação em 
uma quadrilha que aplicava 
golpes através do WhatsApp. 
Segundo o G1, foram cum-
pridos ao todo 41 mandados 
de prisão contra o grupo cri-
minoso, que atua também nos 
estados de Roraima, Pará e 
Minas Gerais. A estimativa é 
de que cerca de duas mil pes-
soas tenham sido vítimas dos 
golpistas, com prejuízos de 
R$ 3 milhões.

O golpe, que é aplicado 
tipicamente no WhatsApp, 
foi denunciado pela primeira 
vez em São Paulo, em agosto 
de 2021, e consiste em usar 
a foto de pessoas em contas 
criadas para fins de fraude.

Depois, os criminosos 

“entram em contato com seus 
familiares e amigos dizendo 
que tinham trocado o núme-
ro. Essas pessoas [as vítimas] 
apagam o número correto, 
gravam o número desses cri-
minosos e eles [golpistas] 
passam a solicitar valores e, 
inclusive, empréstimos. São 
valores altíssimos”, afirmou 
ao G1 o delegado Pablo Fran-
ça, da Polícia Civil de São 
Paulo.

O que diz o WhatsApp?
O WhatsApp, em nota di-

vulgada, afirmou que, como a 
plataforma utiliza criptogra-
fia de ponta a ponta como pa-
drão, não consegue acessar o 
conteúdo das mensagens tro-
cadas entre seus usuários. No 
caso das contas não autênti-
cas, ou seja, aquelas em que 
pessoas se fazem passar por 
outras, o aplicativo de men-
sagens instantâneas informa 

que os casos devem ser de-
nunciados na opção para esse 
fim existente no menu.

A rede social também 
alertou que, caso algum usu-
ário descubra uma conta que 
esteja fazendo uso indevido 
do seu nome e/ou foto, de-
nuncie o fato imediatamente 
através do endereço de email 
support@whatsapp.com.

O WhatsApp também se 
colocou à disposição para 
cooperar com as investiga-
ções criminais. Segundo a 
empresa, dados disponíveis 
na multiplataforma poderão 
ser fornecidos em resposta 
às solicitações de autoridade 
públicas e de acordo com a 
legislação vigente. Os suspei-
tos responderão pelos crimes 
de: estelionato eletrônico, 
falsidade ideológica, organi-
zação criminosa e lavagem 
de dinheiro.        Jorge Marin/TecMundo

O Google anun-
ciou nesta 
quarta-feira (6) 

uma mudança nas políticas 
da loja de aplicativos para o 
Android que tem como obje-
tivo proteger a base de usu-
ários, mas que também pode 
resultar na remoção de uma 
série de jogos e ferramentas 
antigas da plataforma.

A novidade é uma exi-
gência da empresa para que 
aplicativos integrantes da 
Google Play Store cumpram 
as exigências de API de ao 
menos dois anos anteriores 
ao último lançamento do An-
droid.

O conjunto de medidas 
começa a valer a partir de 
1º de novembro de 2022. 

De acordo com o Google, o 
objetivo é fazer com que os 
jogos e utilitários aprimorem 
os próprios recursos de pri-
vacidade e segurança, o que 
significa melhor controlar as 
permissões nos dispositivos. 
Desse modo, o usuário não 
corre o risco de baixar um 
programa datado e possivel-
mente vulnerável.

Fazendo a faxina:
Segundo o comunicado 

oficial do Google, a “vasta 
maioria” dos integrantes da 
loja virtual já cumpre esse 
requisito e não deve encon-
trar problemas para manter 
os downloads viáveis na loja 
digital.

Entretanto, algumas cria-
ções antigas ou de desenvol-

vedoras que encerraram há 
anos o suporte a serviços e 
apps podem sumir tempora-
riamente ou de forma perma-
nente da plataforma. Novos 
comunicados a respeito dessa 
política devem ser realizados 
quando o prazo da limpeza 
estiver mais próximo.

No iOS, da Apple, esse 
tipo de política já é aplicado 
há algum tempo para obrigar 
os desenvolvedores a adota-
rem as formas mais recentes 
de regras e bases em seus 
aplicativos. A diferença é que 
há a possibilidade de insta-
lação por fora de programas 
para além da loja principal do 
Android, o que não ocorre no 
caso da rival.

Nilton Kleina/TecMundo

Google vai restringir download de apps desatualizados no Android

O site The Elec 
reforçou os ru-
mores de que 

a Apple estaria preparando 
o lançamento de um iPad 
OLED para 2024. De acor-
do com o site, a fornecedora 
chinesa BOE pretende iniciar 
uma linha de painéis OLED 
Gen 8.6, que deve começar a 
ser produzida em massa da-
qui a dois anos.

De acordo com as infor-
mações, a fabricante pretende 
produzir 15 mil substratos 
por mês. O site ainda afirma 
que “assim como seus rivais 
sul-coreanos Samsung Dis-
play e LG Display, a BOE 
planeja construir a linha em 
preparação para fornecer 

painéis OLED à Apple para 
aplicações em produtos de 
TI, como tablets iPad e note-
books MacBook”.

A Samsung e a LG ainda 
pretendem produzir painéis 
OLED Gen 8.5 para a Maçã, 
que utilizará as peças em pro-
dutos depois do lançamento 
do iPad OLED. Para a novi-
dade, a dupla utilizará subs-
tratos Gen 6, que possuem 
rendimento menor de unida-
des. Atualmente, o iPad Pro 
topo de linha da Apple conta 
com uma tela mini-LED. A 
chegada do iPad OLED pode 
torná-lo na maior atualização 
do tablet da Apple nos últi-
mos anos.

Iraci Falavina/TecMundo

Apple estaria planejando 
iPad OLED para 2024, 
reforça site

Polícia prende 29 suspeitos de golpes 
milionários no WhatsApp
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Em dia marcado por 
fortalecimento da 
moeda norte-ame-

ricana no exterior, com alta 
frente à maioria das divisas 
emergentes pares do real, o 
dólar à vista subiu pelo ter-
ceiro pregão seguido no mer-
cado doméstico de câmbio 
e fechou no patamar de R$ 
4,74. Operadores notam re-
composição parcial de posi-
ções defensivas no mercado 
futuro e movimentos de re-
alização de lucros, dado que 
o real experimentou uma ro-
dada forte de apreciação no 
primeiro trimestre, sobretudo 
em março.

Essa demanda maior por 
dólares se dá em meio à desa-
celeração do fluxo estrangei-
ro para ativos domésticos e à 
perspectiva de ajuste mais rá-
pido e intenso da política mo-
netária norte-americana. Ao 

tom da ata do Federal Reser-
ve (Fed, o banco central dos 
Estados Unidos) na quarta, 
com sinalização de alta de 50 
pontos-base da taxa de juros 
em maio e início da redução 
do balanço patrimonial, so-
maram-se nesta quinta-feira 
declarações duras do presi-
dente do Fed de St. Louis, 
James Bullard, para quem a 
taxa básica dos EUA deveria 
estar acima de 3% no segun-
do semestre deste ano.

“O comportamento do 
dólar no Brasil hoje está mui-
to ligado a questões externas, 
principalmente refletindo 
ainda ata do Fed com tom 
mais duro. Isso acabou pres-
sionando os juros dos Trea-
suries, o que tem reflexo no 
comportamento das moedas 
emergentes”, diz a econo-
mista Cristiane Quartaroli, do 
Banco Ourinvest, acrescen-

tando que uma elevação mais 
forte dos juros nos EUA, alia-
da à proximidade do fim do 
ciclo de aperto monetário no 
Brasil, significa um estreita-
mento do diferencial de juros 
interno e externo, embora ele 
ainda seja elevado e estimule 
o carry trade.

Tirando uma pequena 
baixa no início dos negócios, 
o dólar à vista trabalhou em 
alta ao longo de todo o dia, 
tendo atingindo máxima a 
R$ 4,7728 (alta de 1,23%) 
no início da tarde, momento 
em que a moeda americana 
acelerava os ganhos frente a 
divisas fortes e as bolsas em 
Nova York operavam perto 
das mínimas. O ímpeto altista 
amainou à tarde, com o Ibo-
vespa renovando máximas na 
esteira da melhora dos índi-
ces acionários americanos.

Após rodar perto do nível 

de R$ 4,75 na maior parte da 
segunda etapa de negócios, 
a moeda terminou o dia co-
tada a R$ 4,7409, em alta de 
0,56%.

Com isso, o dólar acu-
mula ganhos de 1,58% na se-
mana, reduzindo a queda em 
abril para 0,43%. Em 2022, 
a desvalorização agora é de 
14,98%.

“O dólar acumulou uma 
queda expressiva do começo 
do ano para cá. É normal que 
haja um leve retorno agora. 
Tem espaço para subir um 
pouco mais, até R$ 4,80 ou 
R$ 4,85, mas a tendência é 
que volte a cair em seguida”, 
diz Kaue Franklin, especia-
lista em renda variável do 
Grupo Aplix.

Dados da B3 mostram 
que os investidores estrangei-
ros retiraram R$ 11,880 mi-
lhões na sessão de terça-feira 

(dia 5). Embora o saldo ainda 
seja positivo em R$ 566,17 
milhões em abril, nota-se um 
ritmo menor de entrada de 
recursos em comparação a 
março.

Leilão realizado nesta 
quinta pelo Tesouro Nacional 
com oferta de NTN-F, papel 
público preferido pelo estran-
geiro, foi fraco. Da oferta de 
450 mil papéis com venci-
mento em 2023, foram vendi-
dos apenas 50 mil títulos. O 
Tesouro não aceitou propos-
tas para a NTN-F de 2029, 
cuja oferta era de 300 mil 
papéis. Operadores ressaltam 
que sem os dados do fluxo 
cambial, dada a greve dos 
servidores do Banco Central, 
não é possível saber se há en-
trada líquida de dólares pelo 
canal financeiro.

Isto é Dinheiro

Dólar sobe pelo terceiro pregão seguido e volta a nível de R$ 4,74

Ezze Seguros S.A.
CNPJ/ME nº 31.534.848/0001-24 – NIRE 35.300.548.141

Assembleia Geral Extraordinária realizada em 20 de dezembro de 2021 
Lavrada em forma de sumário

I. Data, Hora e Local: Realizada aos 20 dias do mês de dezembro de dois mil e vinte 
e um (2021), às 17:00 horas, na sede da Sociedade, na Avenida Presidente Juscelino 
Kubitscheck, nº 50 – 10.º Andar, Vila Nova Conceição, São Paulo/SP, CEP: 04.543-000. 
II. Convocação: Por meio de edital de convocação publicado nos dias 11, 14 e 15de 
dezembro de 2021, respectivamente às fls. 07, 06 e 06 do Jornal Data Mercantil, e, 
respectivamente às fls. 13, 26 e 24 do Diário Oficial do Estado de São Paulo. III. Pre-
sença: Acionistas representando a integralidade do capital social, conforme assinatu-
ras apostas no “Livro de Presença dos Acionistas”. IV. Mesa: Presidida pelo Sr. Richard 
Emiliano Soares Vinhosa, e secretariada pelo Sr. Miguel Gomes da Silva Neto. V. 
Ordem do Dia: (a) Aprovação do orçamento de 2022; (b) Aprovação de proposta de 
adequação de capital para necessidades de longo prazo; (c) Aprovação de proposta 
de adequação de capital para necessidades de curto e médio prazo; (d) Proposta de 
programa de retenção e absorção de talentos através de Phantom Options; (e) Abertura 
de filiais da Companhia nos municípios do Rio de Janeiro/RJ, Belo Horizonte/MG, Porto 
Alegre/RS, Salvador/BA, Curitiba/PR, e Campinas/SP; (f) Rerratificar as deliberações 
aprovadas na AGE realizada em 05/05/2021, ratificando a composição da Diretoria, 
bem como as respectivas funções dos Diretores da Companhia perante a SUSEP; (g) 
Considerando a renúncia de Diretor Comercial, deliberar sobre a indicação de Diretor 
para assumir cargo SUSEP como responsável pela contratação e supervisão de 
representantes de seguros e pelos serviços por eles prestados, nos termos da resolu-
ção CNSP 297 /2013, ratificando a composição da Diretoria, bem como as respectivas 
funções dos Diretores da Companhia perante a SUSEP; (h) Outros temas de interesse 
da Companhia. VI. Deliberações: Após a abertura da Assembléia, o Sr. Presidente da 
mesa iniciou a explanação da ordem do dia e esclarecimentos, passando a apreciação, 
discussão e votação da pauta relativa à AGE, sendo aprovadas, por unanimidade, as 
seguintes deliberações: (a) aprovação da proposta de orçamento elaborado pela 
Diretoria para o Exercício de 2022, a qual fica arquivada na sede da companhia; (b) 
aprovado a contratação do serviço de assessoria oferecido pela BR Partners; (c) 
aprovado e autorizado que a diretoria promova a emissão de dívida, em uma das 
modalidades e na forma da Resolução CNSP nº 391/2020, até o limite de 15% do 
Capital Mínimo Requerido (CMR) da Companhia, nas condições de taxa que forem 
oportunizadas pelo mercado, ficando os senhores Diretores expressamente autorizados 
a promover os atos necessários para a formalização da(s) operação(ões); (d) aprovada 
a proposta de criação do programa de “Phantom Options” elaborado pelo escritório 
Stocche Forbes, a qual fica arquivada na sede da Companhia; (e) Foi aprovada a 
abertura de 06 filiais da companhia, a saber: Filial em Belo Horizonte/MG, na Rua 
Sergipe, 925, Ed. Libertas, Sala 1301, Savassi, Belo Horizonte/MG, CEP: 30130-171; 
Filial em Campinas/SP, na Rua Dos Alecrins, nº 914, SALA 1006, Cambui, Campinas/
SP, CEP: 13.024-411; Filial em Curitiba/PR, na Alameda Doutor Carlos de Carvalho, 
nº 417, Conjunto 1901, Andar 16, Condomínio CTBA Trade Center Of, Bloco CTBA 
Trade Center Of, Centro, Curitiba/PR, CEP: 80410-180; Filial em Porto Alegre/RS, na 
Av. Doutor Nilo Peçanha, nº 2825, conjunto 1103, 10.º Andar, Chácara das Pedras, 
Porto Alegre/RS, CEP: 91330-001; Filial no Rio de Janeiro/RJ, na Rua da Assembléia, 
nº 10, salas 3716/3717, Centro, Rio de Janeiro/RJ, CEP: 20011-000; e, Filial em Sal-
vador/BA, na rua Ewerton Visco, nº 290, Ed. Boulevard Side, Sala 809, Caminho Das 
Árvores, Salvador/BA, CEP: 41820-022. Por conseguinte, foi aprovada a alteração do 
Art. 2.º do Estatuto Social, que passa a vigorar com a seguinte redação: “Artigo 2º A 
Sociedade tem sua sede e foro na Avenida Presidente Juscelino Kubitscheck, nº 50 
– 10.º Andar, Vila Nova Conceição, São Paulo/SP, CEP: 04.543-000, Filial em Belo 
Horizonte/MG, na Rua Sergipe, 925, Ed. Libertas, Sala 1301, Savassi, Belo Horizonte/
MG, CEP: 30130-171; Filial em Campinas/SP, na Rua Dos Alecrins, nº 914, SALA 1006, 
Cambui, Campinas/SP, CEP: 13.024-411; Filial em Curitiba/PR, na Alameda Doutor 
Carlos de Carvalho, nº 417, Conjunto 1901, Andar 16, Condomínio CTBA Trade Center 
Of, Bloco CTBA Trade Center Of, Centro, Curitiba/PR, CEP: 80410-180; Filial em Porto 
Alegre/RS, na Av. Doutor Nilo Peçanha, nº 2825, Conjunto 1103, 10.º Andar, Chácara 
das Pedras, Porto Alegre/RS, CEP: 91330-001; Filial no Rio de Janeiro/RJ, na Rua da 
Assembléia, nº 10, salas 3716/3717, Centro, Rio de Janeiro/RJ, CEP: 20011-000; e, 
Filial em Salvador/BA, na rua Ewerton Visco, nº 290, Ed. Boulevard Side, Sala 809, 
Caminho Das Árvores, Salvador/BA, CEP: 41820-022, podendo abrir filiais escritórios 
e representações em qualquer localidade do país ou do exterior, mediante deliberação 
da Assembleia Geral de Acionistas”; (f) Aprovada Reratificação das deliberações 
tomadas na AGE realizada em 05/05/2021 para, em cumprimento à exigência contida 
no Processo Susep nº 15414.611406/2021-61 (Parecer Eletrônico nº 821/2021/COAUT/ 
CGRAJ/DIR1/SUSEP), ratificar a composição da Diretoria da Ezze Seguros S/A, bem 
como as respectivas funções dos Diretores da Companhia perante a SUSEP, o que faz 
na forma seguinte: Ratifica-se a composição da diretoria na AGE de 05/05/2021, a 
saber: (i) Presidente: Richard Emiliano Soares Vinhosa, brasileiro, casado, adminis-
trador, portador do RG nº 88.627.203 – IFP/RJ e inscrito no CPF sob o nº 030.381.237-
06, residente e domiciliado na Rua Periquito, nº 210, apto. 192 B, Bloco B, Vila Ubera-
binha, São Paulo/SP, CEP: 04.514-050; (ii) Vice-Presidente Administrativo e Financeiro: 
Miguel Gomes da Silva Neto, brasileiro, divorciado, contador, portador do RG nº 
26.705.607-2 SSP/SP, inscrito no CPF sob o nº 190.796.478-96, residente e domiciliado 
na Rua Major Basílio, nº 491, apto. 53, Bairro Vila Bertioga, São Paulo/SP, CEP: 03.181-
010, acima qualificado; (iii) Vice-Presidente Comercial e Marketing: Ivo Jucá Machado, 
brasileiro, empresário, divorciado, portador do RG nº 960.024.962-61 SSP/CE, inscrito 
no CPF sob o nº 623.195.233-91, residente e domiciliado na Alameda Itu, nº 563, apto. 

1801, Jardim Paulista, São Paulo/SP, CEP: 01421-001; (iv) Vice-Presidente Técnico: 
Edson Morikazu Toguchi, brasileiro, casado, administrador de empresas, portador do 
RG nº 25.503.794-6 SSP/SP, inscrito no CPF sob o nº 148.700.858-95, residente e 
domiciliado na Av. Nhandu, nº 1434, Planalto Paulista, São Paulo/SP, CEP: 04059-004; 
(v) Vice-Presidente Massificado: Diego Quintas Paes de Azevedo, brasileiro, casado, 
administrador, portador do RG nº 16.414.621-0, inscrito no CPF sob nº 282.634.578-82, 
residente e domiciliado na Rua Apinajés, nº 271, apto. 201, Perdizes, São Paulo/SP, 
CEP: 05017-000; (vi) Diretor Comercial: Nicholas Weiser, brasileiro, solteiro, adminis-
trador de empresas, portador do RG nº 29.144.104 SSP/SP, inscrito no CPF sob o nº 
271.601.138-96, residente e domiciliado na Rua Pais Leme, nº 215, Apto. 704, Bloco 
Terra, Pinheiros, São Paulo/SP, CEP: 05.424-150; (vii) Diretor de Operações e Tecno-
logia: Flávio de Moura Bisaggio, brasileiro, divorciado, administrador de empresas, 
portador do RG nº 08.158.662-0 IFP/RJ, inscrito no CPF sob o nº 002.261.707-80, 
residente e domiciliado na Rua Faustolo, nº 1450, Torre 1, apto. 123, Lapa, São Paulo/
SP, CEP: 05.041-001; (viii) Diretor de Controladoria: Sergio Luiz Matias, brasileiro, 
casado, securitário, portador do RG nº 22.453.682-5 SSP/SP, inscrito no CPF sob o nº 
131.939.428-04, residente e domiciliado na Rua da Meação, nº 210, apto. 83, Vila 
Regente Feijó, São Paulo/SP, CEP: 03335-045; (ix) Diretora Técnica de Linhas Finan-
ceiras: Thaís Rosa do Céu Ferreira, brasileira, solteira, administradora de empresas, 
portadora do RG nº 33.090.197-7 SSP/SP, inscrita no CPF sob o nº 330.837.668-74, 
residente e domiciliada na Rua Alameda dos Arapanés, 419, Apto 63, Moema, São 
Paulo/SP, CEP 04524-000; (x) Diretores Técnicos de Produtos: Anderson Jacinto da 
Conceição, brasileiro, casado, securitário, portador do RG nº 34.346.512-7 SSP/SP, 
inscrito no CPF sob o nº 384.225.848-83, residente e domiciliado na Av. Interlagos, nº 
4455, Torre 2, apto. 87, Jardim Umuarama, São Paulo/SP, CEP: 04661-300; Wagner 
de Souza Spindola, brasileiro, casado, securitário, portador da Carteira de Identidade 
RG nº 15.788.563 SSP/SP, inscrito no CPF/MF sob o nº 099.655.158-16, residente e 
domiciliado na Cidade de São Bernardo do Campo, Estado de São Paulo, na Av. Olinto 
Demarchi, nº 190 – casa 33, Taboão, CEP 09660-006; João Alberto Dutra da Silveira 
Duarte, brasileiro, casado, consultor de tecnologia, portador da Carteira de Identidade 
RG nº 43.496.111-5 SSP/SP, inscrito no CPF/MF sob o nº 366.352.428-05, residente 
e domiciliado na Cidade de São Paulo, Estado de São Paulo, na Rua Bartira, nº 176, 
ap. 92, Perdizes, CEP 05009-000, e, Simone Aparecida Camargo Libonati, brasileira, 
separada judicialmente, securitária, portadora da Cédula de Identidade RG nº 
27.859.834-1 SSP/SP, inscrita no CPF/MF sob o nº 183.013.348-94, residente e domi-
ciliada na Cidade de São Paulo, Estado de São Paulo, na Av. Piassanguaba, nº 722, 
Planalto Paulista, CEP 04060-001. Ratifica-se a distribuição das funções específicas 
para os Diretores da Companhia na AGE de 05/05/2021, da seguinte forma, em cum-
primento à regulamentação: (1) O Sr. Miguel Gomes da Silva Neto, Vice-Presidente 
Administrativo e Financeiro, como responsável (i) pelas relações com a SUSEP, nos 
termos do artigo 1 º, inciso I, da Circular SUSEP nº 234, de 28/08/2003 e, (ii) pelo 
administrativo-financeiro, conforme previsto no artigo 1 º, inciso III, da Circular SUSEP 
nº 234, de 28/08/2003; (iii) acompanhamento, supervisão e cumprimento das normas 
e procedimentos de contabilidade e auditoria independente previstos na regulamenta-
ção em vigor, conforme o disposto na Resolução CNSP nº 321, de 15/07/2015; (2) O 
Sr. Edson Morikazu Toguchi, Vice-Presidente Técnico, como responsável técnico, nos 
termos da Resolução CNSP nº 321, de 15/07/2015, e do artigo 1 º, inciso II, da Circu-
lar SUSEP nº 234, de 28/08/2003; (3) O Sr. Flávio de Moura Bisaggio, Diretor de 
Operações e Tecnologia como responsável pelo (i) registro de apólices e cosseguros 
aceitos, nos te1mos da Resolução CNSP 143/2005 e (ii) Sistema de Registro de 
Operações, nos termos do artigo 13 da Resolução CNSP nº 383/2020; (4) O Sr. Sergio 
Luiz Matias, Diretor de Controladoria, como responsável (i) pelo cumprimento do 
disposto na Lei nº 9.613 de 03/03/1998 (alterada pela Lei nº 12.683, de 09/07/2012), 
na Circular SUSEP nº 445, de 02/07/2012 e nas demais regulamentações complemen-
tares aplicáveis; (ii) pelos controles internos específicos para a prevenção contra 
fraudes, nos termos da Circular SUSEP nº 344, de 21/07/2007; e (iii) pela Política 
Institucional de Conduta, nos termos do artigo 12 da Resolução CNSP nº 382/2020; 
(5) O Sr. Anderson Jacinto da Conceição, Diretor Técnico de Produto, como respon-
sável pelos controles internos, nos termos da Circular SUSEP nº 249, de 20/02/2004; 
e (6) O Sr. Nicholas Weiser, Diretor Comercial, como responsável pela contratação e 
supervisão de representantes de seguros e pelos se1viços por eles prestados, nos 
termos da resolução CNSP 297 /2013; e, (g) Em razão do pedido de renúncia apre-
sentada pelo Diretor Nicholas Weiser, brasileiro, solteiro, administrador de empresas, 
portador do RG nº 29.144.104 SSP/SP, inscrito no CPF sob o nº 271.601.138-96, 
residente e domiciliado na Rua Pais Leme, nº 215, Apto. 704, Bloco Terra, Pinheiros, 
São Paulo/SP, CEP: 05.424-150, foi aprovada a destituição do mesmo do Cargo de 
Diretor Comercial, bem como da função SUSEP como responsável pela contratação e 
supervisão de representantes de seguros e pelos se1viços por eles prestados, nos 
termos da resolução CNSP 297/2013. O cargo de Diretor Comercial permanecerá vago 
até a nomeação de novo diretor, ficando as atribuições do referido cargo acumulada 
pelo Vice-Presidente Comercial e Marketing: Ivo Jucá Machado, brasileiro, empresá-
rio, divorciado, portador do RG nº 960.024.962-61 SSP/CE, inscrito no CPF sob o nº 
623.195.233-91, residente e domiciliado na Alameda Itu, nº 563, apto. 1801, Jardim 
Paulista, São Paulo/SP, CEP: 01421-001, sem acréscimo de remuneração, o qual 
também foi indicado para assumir a função SUSEP como responsável pela contratação 
e supervisão de representantes de seguros e pelos se1viços por eles prestados, nos 
termos da resolução CNSP 297/2013. Em decorrência das deliberações supra, ratifica-
-se a atual composição da diretoria, a saber: (i) Presidente: Richard Emiliano Soares 
Vinhosa, brasileiro, casado, administrador, portador do RG nº 88.627.203 – IFP/RJ e 
inscrito no CPF sob o nº 030.381.237-06, residente e domiciliado na Rua Periquito, nº 
210, apto. 192 B, Bloco B, Vila Uberabinha, São Paulo/SP, CEP: 04.514-050; (ii) Vice-

-Presidente Administrativo e Financeiro: Miguel Gomes da Silva Neto, brasileiro, 
divorciado, contador, portador do RG nº 26.705.607-2 SSP/SP, inscrito no CPF sob o 
nº 190.796.478-96, residente e domiciliado na Rua Major Basílio, nº 491, apto. 53, Bairro 
Vila Bertioga, São Paulo/SP, CEP: 03.181-010, acima qualificado; (iii) Vice-Presidente 
Comercial e Marketing: Ivo Jucá Machado, brasileiro, empresário, divorciado, portador 
do RG nº 960.024.962-61 SSP/CE, inscrito no CPF sob o nº 623.195.233-91, residente 
e domiciliado na Alameda Itu, nº 563, apto. 1801, Jardim Paulista, São Paulo/SP, CEP: 
01421-001; (iv) Vice-Presidente Técnico: Edson Morikazu Toguchi, brasileiro, casado, 
administrador de empresas, portador do RG nº 25.503.794-6 SSP/SP, inscrito no CPF 
sob o nº 148.700.858-95, residente e domiciliado na Av. Nhandu, nº 1434, Planalto 
Paulista, São Paulo/SP, CEP: 04059-004; (v) Vice-Presidente Massificado: Diego 
Quintas Paes de Azevedo, brasileiro, casado, administrador, portador do RG nº 
16.414.621-0, inscrito no CPF sob nº 282.634.578-82, residente e domiciliado na Rua 
Apinajés, nº 271, apto. 201, Perdizes, São Paulo/SP, CEP: 05017-000; (vi) Diretor de 
Operações e Tecnologia: Flávio de Moura Bisaggio, brasileiro, divorciado, adminis-
trador de empresas, portador do RG nº 08.158.662-0 IFP/RJ, inscrito no CPF sob o nº 
002.261.707-80, residente e domiciliado na Rua Faustolo, nº 1450, Torre 1, apto. 123, 
Lapa, São Paulo/SP, CEP: 05.041-001; (vii) Diretor de Controladoria: Sergio Luiz Matias, 
brasileiro, casado, securitário, portador do RG nº 22.453.682-5 SSP/SP, inscrito no CPF 
sob o nº 131.939.428-04, residente e domiciliado na Rua da Meação, nº 210, apto. 83, 
Vila Regente Feijó, São Paulo/SP, CEP: 03335-045; (x) Diretora Técnica de Linhas 
Financeiras: Thaís Rosa do Céu Ferreira, brasileira, solteira, administradora de 
empresas, portadora do RG nº 33.090.197-7 SSP/SP, inscrita no CPF sob o nº 
330.837.668-74, residente e domiciliada na Rua Alameda dos Arapanés, 419, Apto 63, 
Moema, São Paulo/SP, CEP 04524-000; (ix) Diretores Técnicos de Produtos: Anderson 
Jacinto da Conceição, brasileiro, casado, securitário, portador do RG nº 34.346.512-7 
SSP/SP, inscrito no CPF sob o nº 384.225.848-83, residente e domiciliado na Av. 
Interlagos, nº 4455, Torre 2, apto. 87, Jardim Umuarama, São Paulo/SP, CEP: 04661-
300; Wagner de Souza Spindola, brasileiro, casado, securitário, portador da Carteira 
de Identidade RG nº 15.788.563 SSP/SP, inscrito no CPF/MF sob o nº 099.655.158-16, 
residente e domiciliado na Cidade de São Bernardo do Campo, Estado de São Paulo, 
na Av. Olinto Demarchi, nº 190 – casa 33, Taboão, CEP 09660-006; João Alberto Dutra 
da Silveira Duarte, brasileiro, casado, consultor de tecnologia, portador da Carteira 
de Identidade RG nº 43.496.111-5 SSP/SP, inscrito no CPF/MF sob o nº 366.352.428-
05, residente e domiciliado na Cidade de São Paulo, Estado de São Paulo, na Rua 
Bartira, nº 176, ap. 92, Perdizes, CEP 05009-000, e, Simone Aparecida Camargo 
Libonati, brasileira, separada judicialmente, securitária, portadora da Cédula de 
Identidade RG nº 27.859.834-1 SSP/SP, inscrita no CPF/MF sob o nº 183.013.348-94, 
residente e domiciliada na Cidade de São Paulo, Estado de São Paulo, na Av. Piassan-
guaba, nº 722, Planalto Paulista, CEP 04060-001. Ratifica-se a distribuição das funções 
específicas para os Diretores da Companhia na AGE de 05/05/2021, da seguinte forma, 
em cumprimento à regulamentação: (1) O Sr. Miguel Gomes da Silva Neto, Vice-
-Presidente Administrativo e Financeiro, como responsável (i) pelas relações com a 
SUSEP, nos termos do artigo 1 º, inciso I, da Circular SUSEP nº 234, de 28/08/2003 e, 
(ii) pelo administrativo-financeiro, conforme previsto no artigo 1 º, inciso III, da Circular 
SUSEP nº 234, de 28/08/2003; (iii) acompanhamento, supervisão e cumprimento das 
normas e procedimentos de contabilidade e auditoria independente previstos na regu-
lamentação em vigor, conforme o disposto na Resolução CNSP nº 321, de 15/07/2015; 
(2) O Sr. Edson Morikazu Toguchi, Vice-Presidente Técnico, como responsável técnico, 
nos termos da Resolução CNSP nº 321, de 15/07/2015, e do artigo 1 º, inciso II, da 
Circular SUSEP nº 234, de 28/08/2003; (3) O Sr. Flávio de Moura Bisaggio, Diretor de 
Operações e Tecnologia como responsável pelo (i) registro de apólices e cosseguros 
aceitos, nos te1mos da Resolução CNSP 143/2005 e (ii) Sistema de Registro de Ope-
rações, nos termos do artigo 13 da Resolução CNSP nº 383/2020; (4) O Sr. Sergio Luiz 
Matias, Diretor de Controladoria, como responsável (i) pelo cumprimento do disposto 
na Lei nº 9.613 de 03/03/1998 (alterada pela Lei nº 12.683, de 09/07/2012), na Circular 
SUSEP nº 445, de 02/07/2012 e nas demais regulamentações complementares aplicá-
veis; (ii) pelos controles internos específicos para a prevenção contra fraudes, nos 
termos da Circular SUSEP nº 344, de 21/07/2007; e (iii) pela Política Institucional de 
Conduta, nos termos do artigo 12 da Resolução CNSP nº 382/2020; (5) O Sr. Anderson 
Jacinto da Conceição, Diretor Técnico de Produto, como responsável pelos controles 
internos, nos termos da Circular SUSEP nº 249, de 20/02/2004; e (6) O Sr. Ivo Jucá 
Machado, Vice-Presidente Comercial e Marketing, como responsável pela contratação 
e supervisão de representantes de seguros e pelos se1viços por eles prestados, nos 
termos da resolução CNSP 297 /2013; VII. Dissidências: Não houve dissidências, 
protestos ou declarações de votos dos acionistas. VIII. Encerramento: Nada mais 
havendo a tratar, deu-se por encerrada a Assembleia, lavrando-se a presente ata, que, 
lida, foi aprovada na sua íntegra, à unanimidade, sendo, a seguir, assinada pelos pre-
sentes. IX. Assinaturas: Acionistas: Richard Emiliano Soares Vinhosa, Claudio Henrique 
do Vale Vieira, Ivo Jucá Machado, Anderson Mario Marques da Rocha, Miguel Gomes 
da Silva Neto, Edson Morikazu Toguchi; Nicholas Weiser; Flávio de Moura Bisaggio, 
Thais Rosa do Céu Ferreira, Sérgio Luiz Matias, Wagner de Souza Spindola, Waldecyr 
Schillig, Juliana Bernardes Fonseca de Araujo, Simone Aparecida Camargo Libonati, 
Anderson Jacinto da Conceição, João Alberto Dutra da Silveira Duarte, Sandro Della 
Negra Povegliano, Francesco Chimenti Junior, Daniela Moretti, Thiago Patrick, Jose 
Bezerra de Menezes, Dep Participações Ltda., Vitor Bruno Machado Girão, Ascn Invest-
ments Ltd., Ari de Sá Cavalcante Neto, Oceano Solutions Participações Eireli, Lakeview 
One Llc., Bruno Elias Pires, Pfiuza Participações Ltda, e, Valer Fip Multiestratégia. 
Certifico que a presente é cópia fiel da ata lavrada em livro próprio. São Paulo/SP, 
20/12/2021. Miguel Gomes da Silva Neto – Secretário da Mesa. JUCESP – Registrado 
sob o nº 171.122/22-7 em 01/04/2022. Gisela Simiema Ceschin – Secretária Geral.
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Publicidade Legal

Os juros futuros fe-
charam o dia em 
alta, com exceção 

dos de curtíssimo prazo que 
ficaram estáveis. As taxas lo-
cais acompanharam a nova 
escalada dos retornos dos 
Treasuries longos e o avanço 
do dólar, com o Federal Re-
serve (Fed, o banco central 
norte-americano) emitindo 
mais sinais de postura agres-
siva no combate à inflação. 
No Brasil, a informação de 
que já a partir de 16 de abril 
entrará em vigor a bandei-
ra tarifária verde de energia 
aliviou a curva na primeira 
parte do dia, mas o efeito de-
pois se esvaiu com o mercado 
voltando suas expectativas ao 
Índice Nacional de Preços ao 
Consumidor Amplo (IPCA) 
de março, que será divulgado 
na sexta-feira.

A taxa do contrato de De-
pósito Interfinanceiro (DI) 

para janeiro de 2023 fechou 
estável ante o ajuste de quar-
ta-feira, em 12,75%, e a do 
DI para janeiro de 2024 subiu 
de 12,01% para 12,155%. O 
DI para janeiro de 2025 en-
cerrou com taxa a 11,53%, 
de 11,44% na véspera, e o 
DI para janeiro de 2027, 
com taxa de 11,30%, ante 
11,205%.

Os mercados têm sido 
bombardeados nesta semana 
pelas indicações do Fed de 
atuação mais dura na política 
monetária, penalizando prin-
cipalmente ativos de risco. 
Depois da fala na terça-fei-
ra da diretora “dovish” Lael 
Brainard, indicada à vice-
-presidência do BC ameri-
cano, na quarta veio a ata e, 
nesta quinta, o presidente da 
distrital de St. Louis, James 
Bullard, afirmou que “se in-
clina” a apoiar uma alta de 50 
pontos-base nos juros na reu-

nião de maio e que o Fed pre-
cisa agir “inequivocamente”. 
Foi a senha para os yields dos 
Treasuries longos engatilha-
rem máximas. O dólar teve 
alta generalizada e no Brasil 
subiu para R$ 4,7409.

“O tom mais hawkish do 
Fed na semana estabeleceu 
de vez a leitura de que os ju-
ros vão subir em 50 pontos-
-base na próxima reunião”, 
disse o economista-chefe da 
Necton Investimentos, André 
Perfeito.

Segundo ele, o efeito po-
sitivo do anúncio da bandeira 
verde, esperado para maio, 
já este mês sobre a curva foi 
mais forte na primeira parte 
do dia e, ainda assim, limi-
tado aos vencimentos mais 
curtos. À tarde, as taxas zera-
ram a queda. “Ninguém quer 
comprar bandeira verde antes 
do IPCA amanhã”, resumiu.

A previsão é de que com 

o fim da bandeira de escas-
sez hídrica haja um desconto 
de até 20% na conta de luz. 
Várias casas ajustaram suas 
previsões para o IPCA no 
curtíssimo prazo, reduzindo 
a expectativa para abril e ele-
vando a de maio, mas a me-
dida não conseguiu alcançar 
as projeções nem para 2022 
nem para 2023. “A decisão 
não altera o nosso IPCA pro-
jetado para o ano, que já con-
templava uma bandeira verde 
em maio, mas antecipa parte 
desse impacto para abril”, 
afirmaram os economistas do 
Banco Original.

Para o IPCA de março, 
a mediana das estimativas é 
de taxa de 1,35%, segundo o 
Projeções Broadcast, pressio-
nada por preços administra-
dos e alimentação no domi-
cílio. Em fevereiro, o índice 
subiu 1,01%.             Isto é Dinheiro

Juros voltam a subir com pressão externa dos Treasuries e alta do dólar

O contrato futuro 
mais líquido 
do ouro fechou 

em alta nesta quinta-feira, 7. 
Apesar de ser pressionado 
pela alta do dólar e dos juros 
dos Treasuries, o metal, con-
siderado um porto seguro, 
conseguiu se manter em alta 
devido à continuidade dos 
riscos geopolíticos, na esteira 
da guerra na Ucrânia. Além 
disso, para analistas, diante 
da perspectiva de um Federal 
Reserve (Fed, o banco central 
americano) mais hawkish, 
investidores vendem ações e 
podem estar migrando para o 
ouro.

Na Comex, divisão de 
metais da New York Mer-
cantile Exchange (Nymex), o 
ouro com entrega para junho 
encerrou a sessão em alta de 
0,80%, a US$ 1.933,80 a on-
ça-troy.

Segundo Edward Moya, 
da Oanda, o ouro começa a 
ver fluxos de refúgio, já que 
os investidores vendem ações 
com medo de que o Fed seja 
muito mais agressivo com o 
aperto da política monetária. 
Hoje, o presidente do Fed de 
St. Louis, James Bullard, afir-
mou que “se inclina” a apoiar 
uma alta de 50 pontos-base 
nos juros na reunião de maio. 
Falando após evento, ele 
disse que o Fed precisa agir 
“inequivocamente” para ele-
var os juros.

Além disso, para Moya, 
os riscos geopolíticos forne-
ceram suporte ao ouro e, se 
a próxima rodada de sanções 
da União Europeia (UE) con-
tra a Rússia for contunden-
te, o metal pode ter um rali 
significativo. “Dado que os 
rendimentos dos Treasuries 
basicamente dobraram nos 
últimos meses, o ouro perma-
necer acima do nível de US$ 
1.900 é bastante impressio-
nante. À medida que a reces-
são se aproxima e o debate 
sobre qual erro pode ser co-
metido pelo Fed, o ouro deve 
começar a ver fluxos constan-
tes nos próximos meses”, diz 
o texto.

Isto é Dinheiro

Ouro fecha em 
alta, apoiado 
pela busca por 
segurança com 
guerra na 
Ucrânia e Fed
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Vivenda Pinheiros Empreendimentos Imobiliários SPE S.A.
CNPJ/MF nº 10.387.887/0001-76

Notas Explicativas às Demonstrações Financeiras 
encerradas em 31 de dezembro de 2021 (Valores em R$)

1. Contexto Operacional – A Companhia é uma sociedade de 
propósito específico, tendo por objeto social única e exclusivamente, 
promover a reforma, adaptação e melhoria, o planejamento, a promo-
ção, o desenvolvimento, bem como a futura incorporação imobiliária 
e comercialização, a eventual obtenção de financiamento para pro-
dução, o recebimento de valores correspondentes, o cumprimento 
das obrigações perante a entidade financiadora e os adquirentes, 
relativamente aos imóveis situados em São Paulo na Rua Eugênio 
de Medeiros nºs 278, 284, 264, 330 e 340, faixa de terra junto ao nº 
340, 342 e 348e na Rua Paes Leme nºs 377, 379 e387/389, do 45º 
Subdistrito Pinheiros. 2. Base de apresentação – As demonstrações 
financeiras da Companhia, inclusive as notas explicativas, estão 
apresentadas em reais, exceto quando indicadas de outra forma. 
As demonstrações financeiras foram elaboradas e estão sendo 
apresentadas de acordo com as práticas contábeis adotadas no 
Brasil, que compreendem os pronunciamentos vigentes do Comitê 
de Pronunciamentos Contábeis (CPC). A moeda funcional da Com-

Relatório da Diretoria: Senhores Acionistas; De conformidade com as determinações estatutárias e a legislação vigente, submetemos à apreciação de V.Sas. as Demonstrações Financeiras do  Exercício 
Financeiro encerrado em 31 de Dezembro de 2021. Estamos à disposição dos Senhores Acionistas para quaisquer esclarecimentos que se fizerem necessários. São Paulo, 31 de Dezembro de 2021

Balanço Patrimonial 
em 31 de dezembro de 2021 e 2020 (Valores em R$)

Ativo 31.12.21 31.12.20
Ativo Circulante 8.688.929 11.565.348
Caixa E Equivalentes De Caixa 122.855 86.397
Caixa e Bancos 98.158 28.201
Aplicações Financeiras 24.698 58.195
Créditos 6.889.347 3.829.696
Clientes 2.244.439 3.758.502
Outros Créditos 5.997 5.997
Impostos a Compensar 30.283 30.098
Adiantamento a Fornecedores – 35.098
Antecipação de Lucros 4.608.627 –
Estoque de Imóveis 1.676.727 7.649.255
Imóveis Destinado a Vendas 1.676.727 7.649.255
Ativo Não Circulante 52.532 52.532
Depósitos Legais 52.532 52.532
Depósito Judicial 52.532 52.532
Total do Ativo 8.741.462 11.617.880

Passivo 31.12.21 31.12.20
Passivo Circulante 289.082 412.355
Exigível a Curto Prazo 289.082 412.355
Fornecedores 130.175 131.469
Obrigações Tributárias 142.555 263.157
Obrigações Trabalhistas – 1.377
Adiantamento de Clientes – –
Empréstimos e Financiamentos – –
Contas a Pagar 16.352 16.352
Passivo Não Circulante 84.698 567.268
Exigível a Longo Prazo 84.698 567.268
Provisões Tributárias – –
Provisão para Garantia – –
Adiantamento de Clientes – –
Fornecedores 84.698 84.698
Conta Corrente Participantes – 482.570
Patrimônio Líquido 8.367.682 10.638.257
Capital 8.367.682 8.367.682
Capital Social Subscrito 8.367.682 8.367.682
Capital a Integralizar – –
Reservas – 2.270.575
Reservas de Capital – 552.661
Reserva Legal – 1.673.536
Reservas de Lucros – 44.378
Resultados Acumulados – –
Lucros/Prejuízos Acumulados – –
Total do Passivo 8.741.462 11.617.880

Demonstração do Resultado 
findo em 31 de dezembro de 2021 e 2020 (Valores em R$)

31.12.21 31.12.20
Receita Operacional Bruta 13.282.551 35.081.498
- Receita de Venda de Imóveis e Aluguéis 13.282.551 35.081.498
Deduções da Receita (616.933) (2.800.772)
- Impostos s/ a Receita (583.977) (683.751)
- Vendas Canceladas (32.957) (2.117.020)
- Ajustes a Valor Presente – –
Receita Operacional Líquida 12.665.617 32.280.727
Custos (5.972.528) (16.247.258)
- Custo dos Imóveis Vendidos (5.972.528) (16.247.258)
Resultado Bruto Operacional 6.693.089 16.033.469
Despesas/Receitas Operacionais (1.207.658) (3.084.456)
- Despesas Administrativas (429.691) (630.717)
- Despesas Comerciais (520.203) (1.520.603)
- Despesas Tributárias (257.381) (932.407)
- Outras (Despesas)/Receitas Operacionais (382) (730)
Resultado antes das Operações 
Financeiras 5.485.431 12.949.012

- Receitas (Despesas) Financeiras 1.584 677
Resultado antes do Imposto de Renda 
e Participações 5.487.015 12.949.689

- IRPJ e Contribuição Social (248.787) (631.848)
Lucro Líquido do Exercício 5.238.228 12.317.841
Número de ações 3.048.322 3.048.322
Resultado líquido por ação 1,72 4,04

Demonstração das Mutações do Patrimônio Líquido (Valores em R$)
Capital Atualizado

Descrição
Capital 
Social

A Inte-
gralizar

Reservas 
de Capital

Reservas 
de Lucros

Reserva 
Legal

Resultados 
Acumulados Total

Saldo em 31/12/2019 em R$ 8.367.682 – 21.944.719 860.750 1.673.536 (816.372) 32.030.315
Constituição Reserva de Legal – – – – – – –
Distribuição de Lucros/Dividendos – – (21.392.058) (816.372) – (11.501.468) (33.709.898)
Resultado do Exercício – – – – – 12.317.841 12.317.841
Saldo em 31/12/2020 em R$ 8.367.682 – 552.661 44.378 1.673.536 1 10.638.257
Distribuição de Lucros/Dividendos – – (552.661) (44.378) (1.673.536) (5.238.228) (7.508.803)
Resultado do Exercício – – – – – 5.238.228 5.238.228
Saldo em 31/12/2021 em R$ 8.367.682 – – (0) – – 8.367.682

Demonstração dos Fluxos de Caixa – Método Indireto
(Valores em R$)

Atividades Operacionais 2021 2020
Resultado Liquido 5.238.228 12.317.841
(=) Lucro que afeta o Caixa 5.238.228 12.317.841
Variações do Circulante
Decréscimo (acréscimo) em ativos
Impostos a Compensar (185) (216)
Adiantamento a Fornecedores 35.098 (35.098)
Estoques Imobiliários 5.972.528 16.247.258
Clientes 1.514.063 6.439.132
Outros Créditos – –
Depósitos Judiciais – (15.347)
Antecipação de Lucros (4.608.627) –
(Decréscimo) acréscimo em passivos
Fornecedores (1.294) 26.078
Obrigações Tributárias (120.603) (1.215.650)
Obrigações Trabalhistas (1.377) (33)
Adiantamento de Clientes – –
Empréstimos – –
Contas a Pagar – (142.310)
Provisão para Garantia – –
Conta Corrente Participantes (482.570) –
(=) Caixa Proveniente das Operações 7.545.262 33.621.653
(=) Caixa Líquido Proveniente das 
Atividades Operacionais 7.545.262 33.621.653

Atividades de Investimentos
Alienação de Imobilizado – –
(=) Caixa Líquido Usado nas 
Atividades de Investimentos – –

Atividades de Financiamentos
Integralização de Capital – –
Distribuição de Dividendos (7.508.803) (33.709.898)
Resgate de Ações PN – –
Integralização Reserva de Capital –
(=) Caixa Líquido Usado nas Ativida-
des de Financiamentos (7.508.803) (33.709.898)

(=) Resultado Final de Caixa e Equiva-
lentes de Caixa 36.459 (88.245)

(+) Caixa e Equivalentes de Caixa no 
Início do Período 86.397 174.642

(=) Caixa e Equivalentes de Caixa no 
Final do Período 122.855 86.397

Diretoria
Andréa Cury Sharp de Andrade

Ramon Antonio Costa de Andrade
Contador CRC 1SP 124.348/O-2

panhia é o Real. A Companhia adotou todas as normas, revisões de 
normas e interpretações emitidas pelo Comitê de Pronunciamentos 
Contábeis (CPC) que estavam em vigor em 31/12/2017. 3. Principais 
práticas contábeis adotadas – 3.1 Caixa e Equivalentes de Caixa: 
Incluem caixa, saldos positivos em conta movimento, aplicações 
financeiras com liquidez imediata, mantidos com a finalidade de 
atender aos compromissos de curto prazo da companhia, e não 
para investimentos com outros propósitos. 3.2. Imóveis Destinados a 
Venda: Incluem terrenos e o custo da construção. O custo dos imóveis 
é formado por gastos com aquisição de terrenos, materiais, mão de 
obra aplicada, despesas com incorporação e encargos vinculados ao 
empreendimento. 3.3. Despesas de Comercialização: As despesas 
com propaganda, marketing, promoção de vendas e outras atividades 
correlatadas são reconhecidas ao resultado, na rubrica de “Despesas 
Comerciais”,quando efetivamente incorridas, respeitando o regime de 
competência contábil do período, de acordo com o período de veicu-
lação. Os gastos incorridos e diretamente relacionados à construção 
dos estandes de vendas, bem como aqueles relativos à aquisição 
de mobília e decoração dos estandes de vendas, serão registrados 
em rubrica de ativo imobilizado, desde que o prazo esperado para 
a sua utilização e geração de benefícios ultrapasse o período de 12 
meses, e serão depreciados de acordo com respectivo prazo de vida 
útil estimado destes itens. 3.4 Resultado de incorporação imobiliá-
ria: Na apropriação do resultado com incorporação imobiliária são 
observados os procedimentos estabelecidos pelos Pronunciamento 
CPC 17 – Contratos de Construção. 4. Capital Social – O Capital 

Social subscrito é de R$ 8.367.682, representado por 1.627.160 
Ações Ordinárias Nominativas, sem valor nominal e 1.421.172 Ações 
Preferenciais, sem valor nominal. 5. Reserva de Capital – Represen-
tada pela reserva de ágio quando da integralização do capital social.
São Paulo, 31 de dezembro de 2021
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As bolsas de Nova 
York fecharam 
em alta nesta 

quinta-feira, em uma sessão 
volátil, na qual os papéis re-
cuperaram parte das perdas 
da quarta-feira ainda intensa-
mente impactados pela pos-
tura do Federal Reserve (Fed, 
o banco central norte-ameri-
cano). A influência da infla-
ção segue sendo observado 
no país, em especial com os 
desdobramentos da guerra na 
Ucrânia. Na próxima sema-
na, o começo da temporada 
de balanços deverá apresen-
tar maiores indicativos dos 
efeitos para as empresas.

O índice Dow Jones fe-
chou em alta de 0,25%, em 
34.583,57 pontos, o S&P 500 
avançou 0,43%, a 4.500,21 
pontos, e o Nasdaq subiu 
0,06%, a 13.897,30 pontos.

Na avaliação de Edward 
Moya, analista da Oanda, as 
ações chegaram a cair con-
forme cresciam os temores 
de que o Fed possa ter que 
ser muito mais agressivo na 
política de aperto nas pró-
ximas reuniões. “A inflação 
está subindo e isso deixa os 
investidores nervosos”, apon-

ta. Os problemas das cadeias 
de suprimentos ainda podem 
piorar, pois o transporte de 
mercadorias em contêineres 
da Ásia para os EUA pode so-
frer mais atrasos devido aos 
lockdowns na China, lembra.

Ao longo da tarde, o pre-
sidente do Fed de Chicago, 
Charles Evans, afirmou que 
a autoridade deve ter norma-
lização monetária ao final de 
2022 ou no máximo até o co-
meço do próximo ano.

O dirigente se disse oti-
mista de que o Fed não terá 
ir além de ponto neutro para 
conter a inflação no país.

Já o presidente da distri-
tal de Atlanta, Raphael Bos-
tic, também reforçou a neces-
sidade da normalização, mas 
indicou cautela, com fatores 
como a pandemia e a guerra 
da Ucrânia precisando ser le-
vados em conta.

De olho no cenário dos 
juros, e abrindo a tempora-
da de balanços na próxima 
semana, as ações dos princi-
pais bancos recuaram. Gold-
man Sachs (-0,66%), Bank of 
America (-0,78%), JP Mor-
gan (-0,35%) recuaram.

Isto é Dinheiro

Bolsas de NY fecham em alta, 
recuperando parte das 

perdas, acompanhando Fed

Os mercados acio-
nários da Euro-
pa fecharam em 

baixa, nesta quinta-feira, 7. 
Os índices chegaram a exi-
bir altas, mas pioraram após 
a abertura em Nova York. 
Além disso, houve foco nos 
sinais do Banco Central Eu-
ropeu (BCE), em dia da pu-
blicação da ata da reunião 
mais recente de política mo-
netária, e também na guerra 
russa na Ucrânia e seus des-
dobramentos.

O índice pan-europeu 
Stoxx 600 fechou em queda 
de 0,21%, em 455,02 pontos.

As praças do continente 
chegaram a exibir sinal posi-
tivo, em meio a sinais de que a 
União Europeia não pretende 
ser tão dura em novas sanções 
contra a Rússia. Na quarta, o 
premiê da Itália, Mario Dra-
ghi, disse que o bloco ainda 

não avalia vetar importações 
de gás russo. Nesta quinta, o 
G7 publicou comunicado no 
qual reitera o desejo de elevar 
a pressão sobre a Rússia, por 
causa da guerra.

Na agenda do dia, a ata 
mostrou que vários dirigen-
tes do BCE consideram que a 
inflação alta deve ser respon-
dida com medidas de norma-
lização da política monetária. 
Com o fim do Programa de 
Compra de Ativos (APP, na 
sigla em inglês), pode ser 
aberto o caminho para uma 
alta de juros no terceiro tri-
mestre deste ano. Para o ING, 
a ata confirmou o BCE “cada 
vez mais hawkish”, diante do 
quadro inflacionário, enquan-
to o Nordea disse que aumen-
tam as chances de altas de 
juros antecipadas.

                     Isto é Dinheiro

Bolsas da Europa fecham em 
queda, com fraqueza de NY, 

guerra e ata do BCE

Instabilidade marca 
o pregão na B3 nes-
ta quinta-feira. O 

Ibovespa voltou a cair após 
testar leve alta de 0,06%, 
com a máxima marcando 
118.296,93 pontos, em meio 
à indefinição externa. Porém, 
o declínio é moderado e nem 
sempre firme. O que atenua é 
a valorização superior a 2% 
das ações da Petrobras, após 
indicações de nomes para 
compor a diretoria da empre-
sa e em meio à elevação do 
petróleo no exterior.

“Petrobras é o que está 
segurando. Parece que o mer-
cado gostou dos indicadores, 
por terem uma linha mais téc-
nica”, avalia Joaquim Sam-
paio, portfólio manager e só-
cio da RPS Capital.

Apesar do tom negativo, 
Sampaio se diz otimista em 
relação a avanços do Iboves-
pa, sobretudo por conta da 
expectativa de valorização 
das commodities. “Acredita-
mos que o ciclo ficará alto por 
conta de restrição de oferta. O 
principal risco é a queda da 
demanda”, avalia, acrescen-
tando que, por ora, o sinal de 
aceleração do juro americano 
não deve inverter a entrada de 
fluxo estrangeiro para a B3.

Porém, para o economis-
ta-chefe da Frente Corretora, 
Fabrizio Velloni, a volatili-
dade deve continuar. “O tom 
duro do Fed já era esperado. 
Com a guerra na Ucrânia e lo-
ckdown na China, o Fed deve 
puxar mais os juros agora e 
soltar um pouco lá na frente. 
Isso deixa a expectativa de 
retorno um pouco mais difí-
cil” avalia. Conforme ele, a 
volta do Ibovespa para a fai-
xa dos 117 mil pontos parece 
mais perto da realidade após 
a busca de investidores por 
oportunidades.

“Os preços de commodi-
ties tendem a andar de lado. 
Então,a tendência é de mais 
volatilidade do que de alta”, 
estima Velloni.

  Isto é Dinheiro

Exterior cauteloso 
deixa Ibovespa 
instável, apesar 
de indicações à 
Petrobras

Clínicas do Brasil Holding S.A.
CNPJ/ME nº 23.670.693/0001-25 - NIRE 35.300.484.592 

Edital de Convocação - Assembleia Geral Extraordinária
REUNIÃO DIGITAL: Acesso pelo Link: https://teams.microsoft.com/l/meetup-join/19%3ameeting_Zjc1ZDJiYjItNmMyOS00
MjA4LWI3OWUtNzNmYjA2ZjFmMjEx%40thread.v2/0?context=%7b%22Tid%22%3a%221b4ff8a1-90f8-4ca6-854d-c5c61
aff2ecb%22%2c%22Oid%22%3a%22679f73c5-1584-49a6-9e4e-d7bd89d05d43%22%7d.Ficam convocados os acionistas 
da Clínicas do Brasil Holding S.A. (“Companhia”) para se reunirem em Assembleia Geral Extraordinária da Companhia 
(“Assembleia”) a ser realizada no dia 14 de abril de 2022, às 11 horas, em 1ª (primeira) convocação, por meio de video-
conferência, nos termos da Instrução Normativa do DREI nº 81, de 10 de junho de 2020 (“IN DREI 81”), e do artigo 124 da 
Lei nº 6.404/76, de 15 de dezembro de 1976, conforme alterada (“Lei das Sociedades por Ações”) para examinar, discutir e 
deliberar a respeito da seguinte Ordem do Dia: (i) a proposta da administração para a incorporação, pela Companhia, da 
Visão BR Participações Ltda., sociedade limitada inscrita no CNPJ sob o nº 45.360.833/0001-00 (“Incorporada”) (“Incor-
poração”); (ii) os termos e condições do “Protocolo e Justificação de Incorporação da Visão BR Participações Ltda.”, 
celebrado em 11 de março de 2022 entre a Companhia e a Incorporada (“Protocolo”); (iii) a ratificação da nomeação e con-
tratação da BR Efforts Serviços Contábeis S/S, sociedade simples inscrita no CNPJ sob o nº 39.255.457/0001-82 e inscrita 
no Conselho Regional de Contabilidade do Estado de São Paulo sob o nº 2SP043.416/O-1, como a empresa especializada 
responsável pela elaboração do laudo de avaliação do patrimônio líquido da Incorporada; (iv) o laudo de avaliação; (v) a 
realização da Incorporação; (vi) o aumento do capital da Companhia, em decorrência da Incorporação, com a consequente 
alteração do artigo 5º do Estatuto Social da Companhia; (vii) a renúncia de atual membro do Conselho de Administração e a 
eleição de novo membro do Conselho de Administração da Companhia; e (viii) A autorização e ratificação de todos os atos 
dos administradores da Companhia necessários à implementação e efetivação da Incorporação, se aprovadas as matérias 
anteriores. Nos termos do artigo 126 da Lei das Sociedades por Ações, para participar da Assembleia, os acionistas ou 
seus representantes deverão apresentar à Companhia, aos cuidados da Sra. Patrícia Passos (Jurídico), e-mail patricia.
passos@opty.com.br com, no mínimo, 72 (setenta e duas) horas de antecedência à data de realização da Assembleia: (a) 
documento de identidade; (b) atos societários que comprovem a representação legal; e (c) instrumento de outorga de pode-
res de representação, conforme aplicável. O representante do acionista pessoa jurídica deverá apresentar cópia simples 
dos seguintes documentos devidamente registrados no órgão competente: (a) contrato ou estatuto social; (b) ato societário 
de eleição do administrador que (b.1) comparecer à Assembleia como representante da pessoa jurídica; ou (b.2) assinar 
procuração para que terceiro represente acionista pessoa jurídica. Para participação por meio de procurador, a outorga 
de poderes de representação deverá ter sido realizada há menos de 1 (um) ano, nos termos do artigo 126, § 1º, da Lei 
das Sociedades por Ações. Em cumprimento ao disposto no Código Civil, a procuração deverá conter indicação do lugar 
onde foi outorgada, qualificação completa do outorgante e do outorgado, data e objetivo da outorga com a designação e 
extensão dos poderes conferidos, contendo o reconhecimento da firma do outorgante. Conforme estabelecido na Instrução 
Normativa do DREI nº 81, de 10 de junho de 2020, os documentos mencionados acima deverão ser apresentados pelos 
acionistas à Companhia até, no máximo, 30 (trinta) minutos anteriores ao horário da abertura dos trabalhos. As pessoas 
naturais e jurídicas acionistas da Companhia somente poderão ser representadas na Assembleia por procurador que seja 
acionista, administrador da Companhia ou advogado, consoante previsto no artigo 126, § 1º, da Lei das Sociedades por 
Ações. Alternativamente, os acionistas poderão participar da Assembleia por meio do envio de boletim de voto a distância 
(“Boletim”), o qual conterá, na forma da IN DREI 81, (a) todas as matérias constantes da ordem do dia da Assembleia, (b) 
orientações sobre o seu envio à Companhia, (c) indicação dos documentos que devem acompanhá-lo para verificação da 
identidade do sócio, bem como de eventual representante e (d) orientações sobre as formalidades necessárias para que 
o voto seja considerado válido. O Boletim deverá ser devolvido à Companhia, devidamente preenchido e assinado pelo 
acionista, com no mínimo 5 (cinco) dias de antecedência à data de realização da Assembleia, nos termos da IN DREI 81. A 
Companhia deve, em até 2 (dois) dias úteis do recebimento do Boletim: (a) comunicar o recebimento do boletim de voto à 
distância, confirmando que o Boletim e eventuais documentos que o acompanham são suficientes para que o voto do acio-
nista seja considerado válido; ou (b) informar sobre a necessidade de retificação ou reenvio do Boletim ou dos documentos 
que o acompanham, descrevendo os procedimentos e prazos necessários à regularização. Por fim, lembramos que os 
acionistas minoritários vinculados ao Acordo de Acionistas Minoritários da Companhia celebrado em 15.05.2021 deverão 
observar as disposições relacionadas ao Voto em Bloco, devidamente descritas nas Cláusulas 3.1 e seguintes de referido 
Acordo. Desta forma, considera-se convocada nesta data a Reunião Prévia, que deverá ser realizada em até 2 (duas) horas 
antes do horário da Assembleia, na qual os Acionistas Minoritários deverão apresentar voto, dissidência e/ou protesto por 
escrito, de modo a estabelecer a orientação de voto do Bloco de Acionistas Minoritários. Após o encerramento da Reunião 
Prévia, deverá ser lavrada a ata com a orientação de voto adotada pelos Acionistas Minoritários, que será entregue pelo Sr. 
Ruy Cunha ao presidente ou secretário da Assembleia.  Isto posto, a Companhia informa que, nos termos do § 8º do art. 
118 da Lei das Sociedades por Ações, não serão computados os votos proferidos na Assembleia que estejam em desa-
cordo com o disposto no Acordo de Acionistas, notadamente com relação à dinâmica do Voto em Bloco. Os documentos e 
informações relativos às matérias a serem deliberadas na Assembleia encontram-se à disposição dos acionistas na sede 
social a Companhia. São Paulo, 06 de abril de 2022. Fernando Henrique de Aldemundo Pereira - Presidente do Conselho 
de Administração.  (06, 07 e 08/04/2022)

Figueira Branca Administração de Bens Ltda.
CNPJ/ME nº 24.326.856/0001-10 – NIRE 35.229.761.045

Ata de Reunião de Sócios
Às 10:00 (dez) horas do dia 31 de março de 2022, reuniram-se na sede social, localizada na Cidade de 
São Paulo, Estado de São Paulo na Rua Oscar Freire, 264, apto. 01, Cerqueira César, CEP: 01426-000, 
os sócios representando a totalidade do capital social da Figueira Branca Administração de Bens 
Ltda. (“Sociedade”), inscrita no CNPJ/ME sob nº 24.326.856/0001-10, com seus atos constitutivos 
registrados na Junta Comercial do Estado de São Paulo sob NIRE 35.2.2976104-5, a saber: (a) Maria 
Teresa Aguiar de Paiva Freitas, brasileira, casada sob o regime da comunhão parcial de bens, 
psicóloga, portadora da cédula de identidade RG nº 6.528.090-8 SSP/SP, inscrita no CPF/MF sob nº 
023.812.448-75, residente e domiciliada nesta Capital, na Rua Oscar Freire, 264, apto. 01, Cerqueira 
César, CEP: 01426-000; e (b) André Aguiar de Paiva Freitas, brasileiro, casado, nascido aos 07 de 
abril de 1989, produtor rural, portador da cédula de identidade RG nº 30.036.938-4 SSP/SP, inscrito 
no CPF/MF sob nº 369.520.228-99, residente e domiciliado nesta Capital, na Rua Oscar Freire, 264, 
apto. 01, Cerqueira César, CEP: 01426-000. Posta em discussão a ordem do dia, resolveram os 
sócios, por unanimidade: aprovar a rerratificação da 1º Alteração e Consolidação do Contrato Social 
da Sociedade, registrada perante a Junta Comercial do Estado de São Paulo sob n º 493.025/19-4, em 
sessão de 30 de setembro de 2019, para fazer constar que parte do aumento de capital ali deliberado 
não foi integralizado, ao contrário do que constou naquele documento. Assim, resolvem aprovar a 
redução do capital social, nos termos do art. 1082, II, do Código Civil, passando este de R$295.381,00 
(duzentos e noventa e cinco mil, trezentos e oitenta e um reais) para R$28.058,00 (vinte e oito mil e 
cinquenta e oito reais) com o respectivo cancelamento de 267.321(duzentas e sessenta e sete mil 
e trezentas e vinte e uma) quotas no valor nominal de R$267.321,00 (duzentos e sessenta e sete 
mil, trezentos e vinte e um reais). Os sócios não receberão quaisquer valores em virtude da redução 
de capital, vez que o montante reduzido corresponde a parcela do capital social cuja integralização, 
por meio da versão dos imóveis a seguir descritos, não foi implementada pela sócia Maria Teresa 
Aguiar de Paiva Freitas: (a) Imóvel – área de terras rurais denominada Fazenda Retiro, Município de 
Figueirópolis D’Oeste, Comarca de Jauru, Estado de Mato Grosso, registrada na matrícula nº 2892, 
do Cartório do 1º Ofício de Registro de Imóveis de Jauru/MT; (b) fração ideal de 50% (cinquenta por 
cento) do imóvel rural denominado Fazenda Escondida da Mata Atlântica, registrada na matrícula nº 
35.078, do 1º Serviço Registral Imobiliário de Corumbá/MS; (c) Imóvel – Fazenda Escondida, situada 
em Jateí/MS, registrada na matrícula nº 22.128, do 1º Serviço Registral Imobiliário de Fátima do Sul/
MS; (d) Imóvel – Fazenda Escondida, situada em Jateí/MS, registrada na matrícula nº 22.092, do 1º 
Serviço Registral Imobiliário de Fátima do Sul/MS. Gil Medeiros Freitas. Após o decurso do prazo de 
manifestação dos credores, previsto no artigo 1.084, § 1º, do Código Civil, a presente ata será levada 
a registro, juntamente com a respectiva alteração de contrato social da Sociedade, implementando a 
redução de capital aqui deliberada. Nada mais havendo a tratar, foram encerrados os trabalhos pelo 
prazo necessário à lavratura da presente ata, a qual foi aprovada e por todos assinada. Maria Teresa 
Aguiar de Paiva Freitas e André Aguiar de Paiva Freitas.

Onda Verde Administração de Bens Ltda.
CNPJ/ME nº 24.327.247/0001-85 – NIRE 35.229.761.061

Ata de Reunião de Sócios
Às 10:00 (dez) horas do dia 31 de março de 2022, reuniram-se na sede social, localizada na Cidade 
de São Paulo, Estado de São Paulo, na Rua Oscar Freire, 264, apto. 01, Cerqueira César, CEP: 01426-
000, os sócios representando a totalidade do capital social da sociedade Onda Verde Administração 
de Bens Ltda. (“Sociedade”), inscrita no CNPJ/ME sob nº 24.327.247/0001-85, com seus atos 
constitutivos registrados na Junta Comercial do Estado de São Paulo sob NIRE 35.2.2976106-1, a 
saber. (a) Gil Medeiros Freitas, brasileiro, casado sob o regime da comunhão parcial de bens, médico, 
portador da cédula de identidade RG nº 8.233.797 SSP/SP, inscrito no CPF/ME sob nº 500.474.427-
00, residente e domiciliado nesta Capital, na Rua Oscar Freire, 264, apto. 01, Cerqueira César, CEP: 
01426-000; e (b) André Aguiar de Paiva Freitas, brasileiro, casado, nascido aos 07 de abril de 1989, 
produtor rural, portador da cédula de identidade RG nº 30.036.938-4 SSP/SP, inscrito no CPF/ME sob 
nº 369.520.228-99, residente e domiciliado nesta Capital, na Rua Oscar Freire, 264, apto. 01, Cerqueira 
César, CEP: 01426-000. Posta em discussão a ordem do dia, resolveram os sócios, por unanimidade: 
aprovar a rerratificação da 1º Alteração e Consolidação do Contrato Social da Sociedade, registrada 
perante a Junta Comercial do Estado de São Paulo sob n º 439.019/19-4, em sessão de 30 de setembro 
de 2019, para fazer constar que parte do aumento de capital ali deliberado não foi integralizado, ao 
contrário do que constou naquele documento. Assim, resolvem aprovar a redução do capital social, 
nos termos do art. 1082, II, do Código Civil, passando este de R$286.362,00 (duzentos e oitenta e 
seis mil, trezentos e sessenta e dois reais) para R$36.362,00 (trinta e seis mil, trezentos e sessenta 
e dois reais), com o respectivo cancelamento de 250.000 (duzentas e cinquenta mil) quotas, no valor 
nominal total de R$250.000,00 (duzentos e cinquenta mil reais). Os sócios não receberão quaisquer 
valores em virtude da redução de capital, vez que o montante reduzido corresponde a parcela do 
capital social cuja integralização, por meio da versão da nua propriedade de 50% do imóvel rural 
denominado Fazenda Escondida da Mata Atlântica, registrada na matrícula nº 35.078, Livro nº 2, do 
1º Serviço Registral Imobiliário de Corumbá/MS, não foi implementada pelo sócio Gil Medeiros Freitas. 
Após o decurso do prazo de manifestação dos credores, previsto no artigo 1.084, § 1º, do Código Civil, 
a presente ata será levada a registro, juntamente com a respectiva alteração de contrato social da 
Sociedade, implementando a redução de capital aqui deliberada. Nada mais havendo a tratar, foram 
encerrados os trabalhos pelo prazo necessário à lavratura da presente ata, a qual foi aprovada e por 
todos assinada. Gil Medeiros Freitas e André Aguiar de Paiva Freitas.
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Os contratos futu-
ros de petróleo fe-
charam em baixa, 

nesta quinta-feira. A Agên-
cia Internacional de Energia 
(AIE) detalhou a liberação 
de reservas para conter os 
preços, em quadro também 
de certa cautela nos merca-
dos globais em geral, com a 
guerra da Rússia na Ucrânia 
e riscos à demanda futura no 
radar.

O petróleo WTI para 
maio fechou em queda de 
0,21% (-US$ 0,20), a US$ 
96,03 o barril, na New York 
Mercantile Exchange (Ny-
mex), e o Brent para junho 
recuou 0,48% (-US$ 0,49), a 

US$ 100,58 o barril, na Inter-
continental Exchange (ICE).

No início do dia, os con-
tratos chegaram a subir, com 
relato sobre queda nas expor-
tações da Rússia. Com perda 
de fôlego durante a sessão, 
no fechamento o WTI atin-
giu mínima em três semanas, 
chegando mais cedo a recuar 
mais, perto de mínimas em 
seis semanas, antes de redu-
zir perdas. A Oanda afirma 
que há sinais tanto do lado 
da oferta quanto da demanda 
para pressionar os contratos, 
no quadro atual.

A AIE confirmou e deta-
lhou a liberação de mais 120 
milhões de barris de petró-

leo, totalizando 240 milhões 
de barris, ao longo de seis 
meses. A Casa Branca disse 
em comunicado que os EUA 
continuarão a adotar ações 
para apoiar a oferta no curto 
prazo.

Ao mesmo tempo, há 
certa cautela com a demanda 
da China, após o índice de 
gerentes de compras (PMI) 
composto do país, publicado 
na quarta-feira, mostrar forte 
queda da atividade, em meio 
a surtos de covid-19 e a lock-
downs agressivos do governo 
para conter a disseminação 
do vírus.

Isto é Dinheiro

Petróleo fecha em queda, após AIE confirmar 
e detalhar liberação de reservas

O índice DXY, 
que mede o 
dólar ante 

uma cesta de moedas fortes, 
avançou nesta quinta-feira, 
ganhando fôlego após osci-
lar perto da estabilidade em 
parte do dia. A perspectiva 
de aperto monetário nos Es-
tados Unidos esteve em foco, 
em meio a discursos do Fe-
deral Reserve (Fed, o banco 
central norte-americano), 
mas também o euro chegou 
a ser apoiado pela postura 
do Banco Central Europeu 
(BCE), cauteloso com a in-
flação. Além disso, a guerra 
na Ucrânia e a consequente 
pressão sobre a Rússia segui-
ram como foco importante.

No fim da tarde em Nova 
York, o dólar subia a 123,98 
ienes, o euro recuava a US$ 
1,0873 e a libra tinha alta a 
US$ 1,3074, esta bem per-
to da estabilidade. O DXY 
avançou 0,15%, a 99,751 
pontos.

O DXY recuava no iní-
cio do dia, ajustando ganhos 
do dia anterior. Além disso, 
o euro se fortaleceu após a 
ata do BCE. O documento 
deixou claro o temor dos di-
rigentes com a inflação e a 
possibilidade de que os juros 
sejam elevados adiante, nesse 
contexto.

Para o Nordea, a pos-
tura do BCE eleva a chance 
de altas de juros antecipadas 
na zona do euro, enquanto o 
ING, em linha similar, vê o 
banco central cada vez mais 
propenso a apertar a política 
monetária, diante da inflação 
persistente.

Mais adiante no dia, po-
rém, o euro não sustentou 
a força. A Oanda comen-
ta também que o dólar foi 
apoiado por certa cautela 
nos mercados internacionais 
em geral no dia de hoje. En-
tre os dirigentes do Fed, Ja-
mes Bullard (St. Louis) se 
disse inclinado a defender 

uma alta de 50 pontos-base 
nos juros, enquanto Raphael 
Bostic (Atlanta) afirmou que 
é o momento para a taxa de 
juros caminhar para “perto de 
um ponto neutro”, e Charles 
Evans (Chicago) previu que a 
normalização da política mo-
netária ocorrerá no máximo 
até o início do próximo ano.

A guerra na Ucrânia con-
tinuava a atrair a atenção. Em 
comunicado, líderes do G7 
reafirmaram apoio ao país e 
também o compromisso de 
pressionar a Rússia com me-
didas econômicas. Nos EUA, 
o Congresso votou para ba-
nir petróleo russo e a lei so-
bre o assunto deve agora ser 
firmada pelo presidente Joe 
Biden. O rublo, porém, se 
recuperava, embora influen-
ciado pelos controles de capi-
tais impostos na Rússia para 
sustentar a divisa. No horá-
rio citado, o dólar recuava a 
79,535 rublos.           Isto é Dinheiro

Moedas Globais: dólar se fortalece, com Fed; 
euro oscila em dia de ata do BCE

A virada em Nova 
York e o forte 
d e s e m p e n h o 

de Petrobras – com ambas as 
ações (ON e PN) em alta na 
casa de 5% no fechamento, 
após o encaminhamento da 
transmissão de comando na 
estatal – permitiram que o 
Ibovespa interrompesse se-
quência de três perdas. Nesta 
quinta-feira, a referência da 
B3 encerrou o dia em alta de 
0,54%, a 118.862,12 pontos, 
entre mínima de 117.508,58 e 
máxima de 119.247,25, sain-

do de abertura aos 118.226,04 
pontos. Moderado, o giro foi 
de R$ 27,3 bilhões na sessão. 
Na semana, o índice acumula 
perda de 2,23% e, no mês, de 
0,95% – no ano sobe 13,39%.

Em movimento que se 
estendia com a ata “hawkish” 
do Federal Reserve (Fed, o 
banco central norte-ameri-
cano), dólar e Ibovespa pa-
reciam retomar a correlação 
dos tempos difíceis, com o 
primeiro em alta e o segundo 
em baixa em boa parte da ses-
são, embora em movimento 

mais contido na Bolsa do que 
no câmbio, desde a quarta-
-feira. O dólar à vista voltou a 
subir nesta quinta-feira, mas 
limitou o avanço ao longo 
da tarde, após tocar máxima 
do dia a R$ 4,7728 – ao fim, 
mostrava ganho moderado, 
de 0,56%, a R$ 4,7409.

Nesta quinta, declarações 
fortes do presidente do Fed 
de St. Louis, James Bullard, 
contribuíram para reforçar o 
recado “hawkish” da ata, indo 
além: ele disse que gostaria 
de ver a taxa de juros de refe-

rência nos EUA acima de 3% 
no segundo semestre. Atento 
à mensagem, o mercado vol-
tou a buscar dólar, resultando 
também em fortalecimento 
da moeda americana frente a 
divisas emergentes pares do 
real, como o peso mexicano, 
o rand sul-africano e o peso 
chileno.

O sentimento de cautela 
e a aversão a risco continu-
am a ser condicionados pelo 
“receio de que os altos pre-
ços não sejam controlados 
a tempo pelo Fed, e os altos 

juros acabem por desaquecer 
a economia americana a pon-
to de uma recessão adiante”, 
aponta Rachel de Sá, chefe 
de economia da Rico Inves-
timentos. “Os impactos do 
documento (ata do Fed) fo-
ram sentidos no mundo todo, 
inclusive no Brasil, onde vi-
mos o dólar ganhar força e 
retomar o patamar de R$ 4,70 
e as ações, especialmente nos 
setores de consumo e tecno-
logia, sofrerem na bolsa”, 
acrescenta.

Isto é Dinheiro

Ibovespa interrompe série negativa e sobe 0,54%, a 118,8 mil pontos

Clínicas do Brasil Holding S.A.
CNPJ/ME nº 23.670.693/0001-25 - NIRE 35.300.484.592 

Edital de Convocação - Assembleia Geral Extraordinária
REUNIÃO DIGITAL: Acesso pelo Link: https://teams.microsoft.com/l/meetup-join/19%3ameeting_zjc1zdjiyjitnmmyos-
00mja4lwi3owutnznmyja2zjfmmjex%40thread.v2/0?context=%7b%22tid%22%3a%221b4ff8a1-90f8-4ca6-854d-
-c5c61aff2ecb%22%2c%22oid%22%3a%22679f73c5-1584-49a6-9e4e-d7bd89d05d43%22%7d. A administração da 
CLÍNICAS DO BRASIL HOLDING S.A. (“Companhia”) vem informar os Srs. acionistas que a Assembleia Geral Extraordinária 
da Companhia, originalmente convocada para ser realizada no dia 14 de abril de 2022, às 11 horas, conforme edital de convo-
cação publicado no jornal “Data Mercantil” no dia 07/04/22, na página 07 das versões impressa e digital, deverá ser realizada, 
em 1ª (primeira) convocação, no dia 18/04/22, às 10 horas, por meio de videoconferência, nos termos da Instrução Norma-
tiva do DREI nº 81, de 10/06/2020 (“IN DREI 81”), e do artigo 124 da Lei nº 6.404/76, de 15 de dezembro de 1976, conforme 
alterada (“Lei das Sociedades por Ações”) para examinar, discutir e deliberar a respeito da seguinte. Ordem do Dia: (i) a 
proposta da administração para a incorporação, pela Companhia, da Visão BR Participações Ltda., sociedade limitada inscrita 
no CNPJ sob o nº 45.360.833/0001-00 (“Incorporada”) (“Incorporação”); (ii) os termos e condições do “Protocolo e Justificação 
de Incorporação da Visão BR Participações Ltda.”, celebrado em 11 de março de 2022 entre a Companhia e a Incorporada 
(“Protocolo”); (iii) a ratificação da nomeação e contratação da BR Efforts Serviços Contábeis S/S, sociedade simples inscrita 
no CNPJ sob o nº 39.255.457/0001-82 e inscrita no Conselho Regional de Contabilidade do Estado de São Paulo sob o nº 
2SP043.416/O-1, como a empresa especializada responsável pela elaboração do laudo de avaliação do patrimônio líquido da 
Incorporada; (iv) o laudo de avaliação; (v) a realização da Incorporação; (vi) o aumento do capital da Companhia, em decor-
rência da Incorporação, com a consequente alteração do artigo 5º do Estatuto Social da Companhia; (vii) a renúncia de atual 
membro do Conselho de Administração e a eleição de novo membro do Conselho de Administração da Companhia; e (viii) a 
autorização e ratificação de todos os atos dos administradores da Companhia necessários à implementação e efetivação da 
Incorporação, se aprovadas as matérias anteriores. Nos termos do artigo 126 da Lei das Sociedades por Ações, para participar 
da Assembleia, os acionistas ou seus representantes deverão apresentar à Companhia, aos cuidados da Sra. Patrícia Passos 
(Jurídico), e-mail patricia.passos@opty.com.br com, no mínimo, 72 (setenta e duas) horas de antecedência à data de realização 
da Assembleia: (a) documento de identidade; (b) atos societários que comprovem a representação legal; e (c) instrumento de 
outorga de poderes de representação, conforme aplicável. O representante do acionista pessoa jurídica deverá apresentar 
cópia simples dos seguintes documentos devidamente registrados no órgão competente: (a) contrato ou estatuto social; (b) 
ato societário de eleição do administrador que (b.1) comparecer à Assembleia como representante da pessoa jurídica; ou (b.2) 
assinar procuração para que terceiro represente acionista pessoa jurídica. Para participação por meio de procurador, a outorga 
de poderes de representação deverá ter sido realizada há menos de 1 (um) ano, nos termos do artigo 126, § 1º, da Lei das 
Sociedades por Ações. Em cumprimento ao disposto no Código Civil, a procuração deverá conter indicação do lugar onde 
foi outorgada, qualificação completa do outorgante e do outorgado, data e objetivo da outorga com a designação e extensão 
dos poderes conferidos, contendo o reconhecimento da firma do outorgante. Conforme estabelecido na Instrução Normativa 
do DREI nº 81, de 10 de junho de 2020, os documentos mencionados acima deverão ser apresentados pelos acionistas à 
Companhia até, no máximo, 30 (trinta) minutos anteriores ao horário da abertura dos trabalhos. As pessoas naturais e jurídicas 
acionistas da Companhia somente poderão ser representadas na Assembleia por procurador que seja acionista, administrador 
da Companhia ou advogado, consoante previsto no artigo 126, § 1º, da Lei das Sociedades por Ações. Alternativamente, os 
acionistas poderão participar da Assembleia por meio do envio de boletim de voto a distância (“Boletim”), o qual conterá, na 
forma da IN DREI 81, (a) todas as matérias constantes da ordem do dia da Assembleia, (b) orientações sobre o seu envio 
à Companhia, (c) indicação dos documentos que devem acompanhá-lo para verificação da identidade do sócio, bem como 
de eventual representante e (d) orientações sobre as formalidades necessárias para que o voto seja considerado válido. O 
Boletim deverá ser devolvido à Companhia, devidamente preenchido e assinado pelo acionista, com no mínimo 5 (cinco) dias 
de antecedência à data de realização da Assembleia, nos termos da IN DREI 81. A Companhia deve, em até 2 (dois) dias úteis 
do recebimento do Boletim: (a) comunicar o recebimento do boletim de voto à distância, confirmando que o Boletim e eventuais 
documentos que o acompanham são suficientes para que o voto do acionista seja considerado válido; ou (b) informar sobre a 
necessidade de retificação ou reenvio do Boletim ou dos documentos que o acompanham, descrevendo os procedimentos e 
prazos necessários à regularização. Por fim, lembramos que os acionistas minoritários vinculados ao Acordo de Acio-
nistas Minoritários da Companhia celebrado em 15.05.2021 deverão observar as disposições relacionadas ao Voto em 
Bloco, devidamente descritas nas Cláusulas 3.1 e seguintes de referido Acordo. Desta forma, considera-se convocada 
nesta data a Reunião Prévia, que deverá ser realizada em até 2 (duas) horas antes do horário da Assembleia, na qual 
os Acionistas Minoritários deverão apresentar voto, dissidência e/ou protesto por escrito, de modo a estabelecer a 
orientação de voto do Bloco de Acionistas Minoritários. Após o encerramento da Reunião Prévia, deverá ser lavrada a 
ata com a orientação de voto adotada pelos Acionistas Minoritários, que será entregue pelo Sr. Ruy Cunha ao presidente ou 
secretário da Assembleia.  Isto posto, a Companhia informa que, nos termos do § 8º do art. 118 da Lei das Sociedades por 
Ações, não serão computados os votos proferidos na Assembleia que estejam em desacordo com o disposto no Acordo de 
Acionistas, notadamente com relação à dinâmica do Voto em Bloco. Os documentos e informações relativos às matérias a 
serem deliberadas na Assembleia encontram-se à disposição dos acionistas na sede social a Companhia. São Paulo, 08 de 
abril de 2022. Fernando Henrique de Aldemundo Pereira - Presidente do Conselho de Administração.  (08, 09 e 12/04)

O meio de paga-
mento eletrô-
nico Pix é bas-

tante usado pela facilidade de 
operação, que permite trans-
ferência instantânea e sem 
custos. No ano passado, com 
o crescente uso da modali-
dade, os maiores bancos do 
Brasil tiveram queda de cer-
ca de R$ 2,7 bilhões em suas 
receitas de serviços de conta 
corrente.

Quando não se vê o di-
nheiro saindo da carteira, 
como no caso do Pix em que 
o pagamento é feito pelo ce-

lular, é mais fácil gastar e per-
der o controle financeiro.

O descontrole á maior 
ainda com a possibilidade de 
pagamento parcelado de cré-
dito por meio do Pix. Alguns 
bancos oferecem crédito para 
o cliente parcelar o pagamen-
to em até 24 vezes com débi-
tos mensais automáticos com 
juros de cerca de 2% ao mês.

Em algumas instituições 
financeiras é possível conver-
ter o saldo do cartão de cré-
dito em Pix com os valores 
sujeitos às regras e aos juros 
do cartão.                   Isto é Dinheiro

Pix parcelado é fácil de usar, 
mas pode gerar dívida
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As ações chine-
sas fecharam em 
baixa nesta quin-

ta-feira uma vez que o pior 
surto de coronavírus desde 
a onda inicial em 2020 afe-
ta o cenário para o cresci-
mento econômico, apesar de 
promessas de autoridades de 
adotarem mais medidas de 
suporte.

O índice CSI300, que re-
úne as maiores companhias 
listadas em Xangai e Shen-
zhen, caiu 1,28%, enquanto o 
índice de Xangai teve queda 
de 1,42%.

O índice Hang Seng de 
Hong Kong perdeu 1,23%, e 
o China Enterprises Index re-
cuou 1,5%.

“Preocupações sobre a 
tendência de queda da econo-
mia são o principal fator que 
pesa sobre o mercado”, disse 
Lang Pincheng, gerente geral 
do departamento de pesquisa 
da Fortune & Royal Asset. 
“Enquanto isso, o ressurgi-
mento de surtos de Covid-19 

desacelera o ritmo da recupe-
ração econômica.”

. Em TÓQUIO, o índi-
ce Nikkei recuou 1,69%, a 
26.888 pontos.

. Em HONG KONG, o 
índice HANG SENG caiu 
1,23%, a 21.808 pontos.

. Em XANGAI, o índice 
SSEC perdeu 1,42%, a 3.236 
pontos.

O índice CSI300, que 
reúne as maiores compa-
nhias listadas em XANGAI 
e SHENZHEN, retrocedeu 
1,28%, a 4.209 pontos.

. Em SEUL, o índice 
KOSPI teve desvalorização 
de 1,43%, a 2.695 pontos.

. Em TAIWAN, o índice 
TAIEX registrou baixa de 
1,96%, a 17.178 pontos.

. Em CINGAPURA, o ín-
dice STRAITS TIMES des-
valorizou-se 0,55%, a 3.404 
pontos.

. Em SYDNEY o índi-
ce S&P/ASX 200 recuou 
0,63%, a 7.442 pontos.

Isto é Dinheiro

Ações da China fecham em baixa 
com preocupações sobre Covid

Com a continuidade 
da greve dos ser-
vidores do Banco 

Central, a instituição decidiu 
suspender temporariamente 
o início dos trabalhos do Lift 
Challenge, umas das ativi-
dades realizadas pelo Labo-
ratório de Inovações Finan-
ceiras e Tecnológicas (Lift) 
da autarquia. De acordo com 
comunicado enviado aos par-
ticipantes da plataforma, a 
autoridade monetária “entra-
rá em contato quando a situa-
ção for resolvida”.

Em participação no Lift 
Day em 22 de março, o pre-
sidente do BC, Roberto Cam-
pos Neto, destacou que o Lift 
Challenge, lançado em no-
vembro do ano passado, en-
volve nove projetos focados 
em inovações relacionadas 
aos estudos do BC para o lan-
çamento do Real Digital.

O presidente do BC citou 
ainda projetos focados em so-
luções de inclusão e de edu-
cação financeira por meio do 
Open Finance, além da pro-
posição de novos modelos de 

crédito utilizando tecnologias 
como Machine Learning e 
Inteligência Artificial. O Lift 
conta com projetos inovado-
res também em crédito rural, 
compra e venda de ativos 
utilizando a tecnologia DLT, 
e uso de Inteligência Artifi-
cial para prevenção a fraudes 
dentro do Pix.

Como mostrou o Broad-
cast (sistema de notícias em 
tempo real do Grupo Estado) 
na quarta-feira, o Sindicato 
Nacional dos Funcionários 
do Banco Central (Sinal) su-

biu ainda mais o tom em rela-
ção aos serviços e funções do 
órgão que podem ser afetadas 
pela greve dos servidores. 

O Sinal afirmou que a 
greve continua por tempo 
indeterminado e que poderá 
afetar as atividades prepara-
tórias para o Comitê de Po-
lítica Monetária (Copom) e 
para o Comitê de Estabilida-
de Financeira (Comef), além 
de poder “afetar ainda mais” 
a divulgação do Boletim Fo-
cus e de diversas taxas finan-
ceiras, como a Ptax.  Isto é Dinheiro

Greve do BC interrompe trabalhos do Lift Challenge

DÓLAR
compra/venda
Câmbio livre BC - R$ 
4,7416 / R$ 4,7422 **
Câmbio livre mercado - 
R$ 4,7390 / R$ 4,7410 *
Turismo - R$ 4,7470 / R$ 
4,9100

(*) cotação média do 
mercado
(**) cotação do Banco 
Central

Variação do câmbio livre 
mercado
no dia: 0,55%

OURO BM&F
R$ 298,000

BOLSAS
B3 (Ibovespa)
Variação: 0,54%
Pontos: 118.862
Volume financeiro: R$ 
27,362 bilhões
Maiores altas: Braskem 
PN (6,96%), Petrobras 
PN (5,19%), Petrobras 
ON (5,01%)
Maiores baixas: IRB 
Brasil RE ON (-3,54%), 
Hapvida ON (-3,23%), 
MRV ON (-2,82%)

S&P 500 (Nova York): 
0,43%
Dow Jones (Nova York): 
0,25%
Nasdaq (Nova York): 
0,06%
CAC 40 (Paris): -0,57%
Dax 30 (Frankfurt): 
-0,52%
Financial 100 (Londres): 
-0,47%
Nikkei 225 (Tóquio): 
-1,69%
Hang Seng (Hong Kong): 
-1,23%
Shanghai Composite 
(Xangai): -1,42%
CSI 300 (Xangai e Shen-
zhen): -1,28%
Merval (Buenos Aires): 
0,64%
IPC (México): -0,29%

ÍNDICES DE 
INFLAÇÃO
IPCA/IBGE
Fevereiro 2021: 0,86%

Wattana Empreendimento e Participações S/A
CNPJ/ME nº 30.948.437/0001-12 – NIRE 35.300.518.799

Ata da Assembleia Geral Extraordinária realizada em 18 de fevereiro de 2022
A Assembleia Geral Extraordinária da Wattana Empreendimento e Participações S/A., instalada 
com a presença dos acionistas representando a totalidade do capital social, independentemente de 
convocação, presidida pelo Sr. Alexandre do Rosário Nobre e secretariada pelo Sr. Renato Proença 
Prudente de Toledo, realizou-se, às 12:00 horas do dia 18 de fevereiro de 2022, na sede social, em São 
Paulo, Estado de São Paulo, na Praça General Gentil Falcão, 108, conjunto 132, Centro Empresarial e 
Cultural João Domingues de Araujo, Brooklin Novo. Na conformidade da Ordem do Dia, as seguintes 
deliberações foram tomadas, por unanimidade de votos: (a) aprovar a distribuição de dividendos da 
Wattana Empreendimento e Participações S/A no valor total de R$ 5.785.000,00 (cinco milhões e 
setecentos e oitenta e cinco mil reais), montante equivalente a R$ 5,785 (cinco reais e setecentos e 
oitenta e cinco milésimos de centavos) por ação, a ser pago até o dia 28 de fevereiro de 2022. Terão como 
base o Balanço Patrimonial levantado em 31 de dezembro de 2021, cuja cópia, devidamente assinada 
pelo contador responsável e pela Mesa, é anexada ao presente como Documento I da presente Ata, 
dela fazendo parte integrante para todos os fins de direito. Os termos desta ata foram aprovados pelo 
acionista presente que a subscreve. São Paulo, 18 de fevereiro de 2022. Mesa: Alexandre do Rosário 
Nobre – Presidente da Mesa; Renato Proença Prudente de Toledo – Secretário da Mesa. Acionistas:
Alexandre do Rosário Nobre; Renato Proença Prudente de Toledo; Jefferson Ribeiro de Almeida; 
Marco Aurélio de Camilo Mattos; Mayra Sayuri Koyama; Isaias da Fonseca Quintanilha. Junta 
Comercial do Estado de São Paulo. Certifico o registro sob o nº 133.067/22-1 em 10/03/2022. Gisela 
Simiema Ceschin – Secretária Geral.

MD Health Serviços Multidisciplinares S.A.
CNPJ/ME nº 27.182.756/0001-55

Edital de Convocação – Assembleia Geral Extraordinária (modalidade virtual)
Ficam convocados os Srs. Acionistas da MD Health Serviços Multidisciplinares S.A. (“MD Health”), a se 
reunirem em AGE, no dia 19 de abril de 2022, às 14:00 hs, a ser realizada através de vídeo conferência 
(plataforma Teams), conforme link a ser disponibilizado aos acionistas, a fim de deliberarem sobre a 
seguinte ordem do dia: (i) Substituição dos membros do Conselho de Administração da MD Health. 
Não havendo quórum suficiente para a instalação da presente AGE em primeira convocação, ficam 
os Srs. Acionistas da MD Health convocados a comparecer, em segunda convocação, na AGE a ser 
realizada no dia 25 de abril, às 14:00hs, também através de vídeo conferência (plataforma Teams), 
conforme link a ser disponibilizado aos acionistas. São Paulo, SP, 07 de abril de 2022. Thomas Felipe 
Rodrigues de Almeida – Presidente do Conselho de Administração. (08, 09 e 12/04/2022)

Faça um orçamento 
conosco:

comercial@datamercantil.com.br

Claranet Technology S.A.
CNPJ/ME nº 68.400.225/0001-79 – NIRE 35.300.378.466 – Companhia Aberta

Edital de Convocação – Assembleia Geral Extraordinária
Nos termos da Lei nº 6.404/1976 (“Lei das Sociedades por Ações”) e do artigo 9º do Estatuto Social da 
Claranet Technology S.A. (“Companhia”), ficam os senhores acionistas da Companhia convocados 
para reunirem-se em Assembleia Geral Extraordinária (“AGE”), a ser realizada no dia 21 de abril de 
2022, às 10:00 horas, na sede social da Companhia, na Avenida Tamboré, nº 267, 17º andar, Torre 
Norte, Conjunto de escritório 171 – B, Canopus Corporate A, Tamboré, no Município de Barueri, Estado 
de São Paulo, CEP 06460-000, a fim de deliberarem acerca das seguintes matérias constantes da 
ordem do dia: (i) deliberação e aprovação do instrumento de Protocolo e Justificação de Incorporação 
da Mandic S.A. pela Claranet Technology S.A. (“Protocolo e Justificação”), em conformidade com os 
artigos 224, 225 e 227 da Lei das Sociedades por Ações, que estabelece os termos e condições 
da incorporação (“Incorporação”), pela Companhia, da subsidiária integral Mandic S.A., sociedade 
anônima de capital fechado, com sede na Avenida Tamboré, nº 267, 17º andar, Torre Norte, Conjunto 
de escritório 171-B, Canopus Corporate A, Tamboré, na Cidade de Barueri, Estado de São Paulo, 
CEP 06460-000, inscrita no CNPJ/MF sob o nº 04.700.392/0001-52 (“Mandic” ou “Incorporada”); 
(ii) ratificação da nomeação da APSIS Consultoria Empresarial S/C Ltda. com sede na Cidade e 
Estado do Rio de Janeiro, Rua do Passeio, nº 62, Centro, CEP 20021-280, inscrita no CNPJ/MF sob 
o nº 27.281.922/0001-70 (“Apsis”), que elaborou o laudo de avaliação, a valor contábil, utilizando a 
metodologia de contábil, do patrimônio líquido da Incorporada, que será transferido à Companhia 
em virtude da Incorporação (“Laudo de Avaliação da Incorporada”); (iii) deliberação e aprovação 
do Laudo de Avaliação da Incorporada; (iv) deliberação e aprovação da Incorporação da Mandic 
pela Companhia, e da consequente extinção das ações de emissão da Incorporada; (v) deliberação 
e aprovação da alteração do artigo 2º do Estatuto Social da Companhia, para incluir as atividades 
atualmente desenvolvidas pela Incorporada; (vi) deliberação e aprovação da proposta de consolida-
ção do Estatuto Social da Companhia; e (vii) autorizar a administração da Companhia a tomar todas 
as providências necessárias para a implementação da Incorporação; Informações Gerais: (i) Para 
participar da AGE, solicita-se ao acionista que apresente: (a) comprovante expedido pela instituição 
financeira depositária das ações escriturais de sua titularidade ou em custódia, na forma do artigo 
126, da Lei das Sociedades por Ações; e (b) instrumento de mandato, devidamente regularizado na 
forma da lei e do Estatuto Social da Companhia, na hipótese de representação por procurador, que 
ficará arquivado na sede da Companhia, o qual deverá (i) ter sido outorgado em conformidade com as 
disposições do artigo 126, § 1º da Lei das Sociedades por Ações, (ii) apresentar firmas reconhecidas 
e (iii) ser acompanhado do documento que comprove poderes de representação e identidade do 
outorgante e do outorgado; e (ii) As informações e documentos pertinentes à ordem do dia a serem 
analisados ou discutidos na AGE, incluindo este Edital de Convocação, bem como aqueles exigidos 
pelos § 6º do artigo 124 e § 3º do artigo 135, ambos da Lei das Sociedades por Ações e na forma da 
Instrução CVM 481, de 17 de dezembro de 2009, conforme alterada, estarão disponíveis aos acionistas 
na sede da Companhia, no website da Companhia (https://ri.claranet.com.br/), no website da CVM 
(https://www.gov.br/cvm/pt-br) e no website da B3 S.A. – Brasil, Bolsa, Balcão (https://www.b3.com.
br/pt_br/). Barueri, 08 de abril de 2022.

António Miguel Ferreira – (Presidente do Conselho de Administração)
(08, 09 e 12/04/2022)

As bolsas asiáticas 
fecharam em bai-
xa generalizada 

nesta quinta-feira, 7, seguin-
do o desempenho negativo 
de Wall Street após o Federal 
Reserve (Fed, o banco central 
dos EUA) confirmar ontem 
que pretende ser mais agres-
sivo no combate à inflação.

O índice acionário japo-
nês Nikkei caiu 1,69% em 
Tóquio hoje, a 26.888,57 
pontos, enquanto o Hang 
Seng recuou 1,23% em Hong 
Kong, a 21.808,98 pontos, 
o sul-coreano Kospi cedeu 
1,43% em Seul, a 2.695,86 

pontos, e o Taiex registrou 
queda de 1,96% em Taiwan, 
a 17.178,63 pontos.

Na China continental, o 
Xangai Composto se desva-
lorizou 1,42%, a 3.236,70 
pontos, e o menos abrangente 
Shenzhen Composto apresen-
tou perda ainda mais expres-
siva, de 1,90%, a 2.087,53 
pontos.

Em ata de política mo-
netária, o Fed indicou nesta 
quarta-feira que planeja co-
meçar a redução de seu ba-
lanço patrimonial a partir de 
maio.                          

 Isto é Dinheiro

Bolsas da Ásia fecham em 
baixa, com temor sobre 

aperto monetário nos EUA
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Negócios

A Meta, proprie-
tária do Face-
book, informou 

nesta quinta-feira que remo-
veu da plataforma uma rede 
de contas com vínculos com 
militares brasileiros que se 
apresentavam como falsas 
organizações sem fins lucra-
tivos para minimizar os peri-
gos do desmatamento.

Os comentários de Meta, 
publicados em um relatório 
trimestral, representam um 
risco para a reputação do 
presidente Jair Bolsonaro. 
Um cético de longa data do 
ambientalismo, Bolsonaro 
enviou as Forças Armadas 
para a Amazônia em missões 
malsucedidas para reduzir a 
destruição da maior floresta 
tropical do mundo.

Embora os indivíduos en-
volvidos sejam militares da 
ativa, a investigação da Meta 
não encontrou evidências su-
ficientes para estabelecer se 
eles estavam seguindo ordens 
ou agindo de forma indepen-

dente, de acordo com uma 
pessoa com conhecimento do 
assunto.

A operação de remoção 
de contas, a primeira da Meta 
a atingir uma rede focada 
principalmente em questões 
ambientais, também pode 
aumentar os ataques de Bol-
sonaro a grandes empresas de 
tecnologia, as quais ele acusa 
de sufocar vozes conservado-
ras.

Críticos dizem que Bolso-
naro e seus apoiadores usam 
as plataformas para espalhar 
desinformação, minando as 
instituições democráticas do 
Brasil.

Em seu relatório, a Meta 
disse que a rede não identi-
ficada, que era limitada em 
escala e engajamento autênti-
co, usava contas falsas no Fa-
cebook e no Instagram para 
postar inicialmente sobre a 
reforma agrária e a pandemia, 
antes de voltar seu foco para 
questões ambientais no ano 
passado.

“Em 2021, eles criaram 
páginas que se passavam por 
ONGs e ativistas fictícios fo-
cados em questões ambien-
tais na região amazônica. Eles 
postavam sobre desmatamen-
to, inclusive argumentando 
que nem tudo é prejudicial, e 
criticandoONGs ambientais 
legítimas que se manifesta-
vam contra odesmatamen-
to na Amazônia”, afirmou a 
Meta em seu relatório.

“Embora as pessoas por 
trás (da rede) tentassemo-
cultar suas identidades e co-
ordenação, nossa investiga-
çãoencontrou ligações com 
indivíduos associados às 
Forças Armadas brasileiras”, 
acrescentou a Meta.

A Meta se recusou a for-
necer informações adicionais 
sobre sua investigação.

O Palácio do Planalto e 
o Ministério da Defesa não 
responderam imediatamente 
a pedidos de comentários.

Reuters

A gigante chinesa 
de mídia social 
e jogos Tencent 

disse nesta quinta-feira que 
fechará a unidade Penguin 
Esports no início de junho.

A empresa disse em sua 
conta oficial no WeChat que 
a decisão de encerrar a plata-
forma de seis anos, onde os 
hosts transmitiam jogos ao 
vivo em um modelo seme-
lhante ao da Twitch, da Ama-
zon, foi tomada por causa de 
“mudanças na sua estratégia 
de desenvolvimento de negó-
cios”, sem dar mais detalhes.

No ano passado, Pequim 
bloqueou a tentativa da em-

presa de criar um gigante 
de streaming de videogame 
de 10 bilhões de dólares por 
meio da fusão dos dois maio-
res players do mercado, Huya 
e DouYu, do qual é acionis-
ta, por motivos antitruste. A 
Huya disse na época que pla-
nejava fundir a Penguin Es-
ports na nova entidade.

Uma ampla repressão 
regulatória chinesa atingiu 
gigantes da tecnologia no úl-
timo um ano e meio, forçan-
do-os a reformular práticas 
de mercado antes comuns e 
levando a Tencent e o Aliba-
ba a elaborar planos de de-
missões, mostrou a Reuters.

A Tencent disse nesta 
quinta-feira que a Penguin 
Esports parou de aceitar no-
vos usuários ou hosts de 
transmissão ao vivo e tam-
bém bloqueou os usuários 
existentes de atualizarem as 
contas com efeito imediato. 
O aplicativo será removido 
de todas as lojas do segmento 
e deixará de funcionar em 7 
de junho, acrescentou a em-
presa.

Entre outros produtos que 
a Tencent anunciou o fecha-
mento nos últimos meses está 
a plataforma de comércio 
eletrônico Xiao’e Pinpin em 
fevereiro.                         Reuters

Tencent anuncia fechamento 
de unidade de streaming de 

games Penguin Esports

A Berkshire Ha-
thaway, o con-
g l o m e r a d o 

controlado pelo bilionário 
Warren Buffett, divulgou na 
quarta-feira que comprou 
quase 121 milhões de ações 
da HP, empresa de computa-
ção e impressão.

O investimento dá à 
Berkshire uma participação 
de aproximadamente 11,4% 
na HP, no valor de cerca de 
4,2 bilhões de dólares com 
base no preço de fechamento 
das ações na quarta-feira, de 
34,91 dólares.

As ações da HP subiam 
16,8%, para 40,83 dólares, 
por volta de 11h30 (horário 
de Brasília).

A Berkshire divulgou a 
participação por meio de do-
cumento à Comissão de Valo-
res Mobiliários dos Estados 
Unidos.

Nem a HP nem a Berkshi-

re responderam imediata-
mente aos pedidos de comen-
tários.

A participação na HP é o 
terceiro grande investimento 
da Berkshire desde 26 de fe-
vereiro, quando Buffett disse 
em carta anual aos acionistas 
que “oportunidades internas 
proporcionam retornos muito 
melhores do que aquisições”. 
Ele também escreveu que 
pouco “nos entusiasma” nos 
mercados de ações.

Em 21 de março, a 
Berkshire acertou a compra 
da seguradora Alleghany, por 
11,6 bilhões de dólares em di-
nheiro, aumentando seu por-
tfólio de empresas do setor, 
incluindo a Geico.

No início de março, a 
Berkshire revelou uma par-
ticipação de 14,6% na Occi-
dental Petroleum, que custou 
mais de 6 bilhões de dólares.

Reuters

Berkshire, de Warren 
Buffett, revela fatia de 11% 
na HP; ações disparam

Facebook derruba rede de desinformação 
sobre desmatamento com laços com militares 

DATA MERCANTIL - 08.04.2022 - DIGITAL.indd   12DATA MERCANTIL - 08.04.2022 - DIGITAL.indd   12 07/04/2022   21:31:1707/04/2022   21:31:17


